

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Se dividen el triunfo

La operación política del gobernador Rafael Moreno Valle en la entidad y la Eduardo Rivera Pérez en la capital poblana, considerada un bastión panista, rindió frutos en la elección interna del PAN, toda vez que Puebla es uno de los cinco estados en los que el precandidato Ernesto Cordero Arroyo, obtuvo el triunfo, sin embargo no le alcanzó para superar a Josefina Vázquez Mota a nivel nacional. (El Sol de Puebla)

Síntesis

El PAN va con Vázquez Mota

Josefina Vázquez Mota fue electa candidata del PAN a la Presidencia de la República, en el proceso interno el que participó junto con Ernesto Cordero Arroyo, y Santiago Creel, informó la Comisión Nacional de Elecciones. (Síntesis Digital)

Intolerancia

Eduardo Rivera felicita a Vázquez Mota

El alcalde de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se congratula con el triunfo de Josefina Vázquez Mota como candidata a la Presidencia de la república por el Partido Acción Nacional. (Intolerancia Digital)

MILENIO

Josefina, gana candidatura panista con 55% de votos

Atrás parecen quedar las denuncias de irregularidades entre los correligionarios: Marcos Castro afirma que valorarán seguir las denuncias y Augusta Díaz que el partido saldrá fortalecido. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Gana Vázquez Mota; reportan anomalías en la elección de AN

Predominan acarreo de votantes y compra de sufragios. En la capital del estado, utilizando armas largas y macanas, policías trasladaron la paquetería electoral. Cordero se impuso en el interior con una ventaja mínima (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Sostiene gobierno de Puebla discurso en contra de la impunidad

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezaron la conmemoración del 95 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917 en el zócalo de la ciudad. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

Gobierno de RMV se ha sometido al imperio de la ley

En la plancha del zócalo de la capital de Puebla, funcionarios del Gobierno estatal y municipal conmemoraron el XCV Aniversario de la Promulgación de la Constitución. (Periódico digital)

Contraparte

Gana Vázquez Mota candidatura del PAN

El presidente de la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, José Espina, informó que con 86.7% de los votos computados, Josefina Vázquez Mota encabeza la votación para seleccionar a candidato a la Presidencia de la República con 55% de los sufragios, es decir, 226 mil 740 votos. (Contraparte)

TITULARES NACIONALES

REFORMA

Es Josefina

El PAN ya tiene candidata presidencial. Josefina Vázquez Mota ganó ayer, en la primera

vuelta, la contienda interna y, en su primer mensaje, llamó a los panistas y a sus contrincantes, Ernesto Cordero y Santiago Creel, a trabajar como un solo equipo para ganar una tercera elección. (Reforma)

EL UNIVERSAL.mx**Josefina, la virtual candidata del PAN**

La diputada con licencia Josefina Vázquez Mota se convirtió anoche en la virtual candidata del PAN a la Presidencia de la República, al obtener 55% de los votos en la elección interna, contra 38.1% de Ernesto Cordero y 6.1% de Santiago Creel, de acuerdo con datos preliminares, pero "irreversibles y contundentes". (El Universal)

MILENIO**Josefina**

Obtiene 53.9% de los votos, Cordero logró 38.9% y Creel sólo 6.1%; la Comisión Nacional de Elecciones afirma que la ventaja de la aspirante es irreversible y Felipe Calderón felicita personalmente a la triunfadora. (Milenio)

La Jornada**Vázquez Mota arrasa en AN**

Josefina Vázquez Mota se convirtió anoche en la primera abanderada presidencial de Acción Nacional (PAN) y, en su primer discurso advirtió que su objetivo es derrotar a "Enrique Peña Nieto y su partido", porque representan el "autoritarismo y el regreso a la corrupción y a la impunidad como sistema". (La Jornada)

EL ECONOMISTA**Anulan Tenencia sólo cinco estados**

Las diferencias en el cobro de la Tenencia al interior de la República Mexicana propician que el sistema tributario mexicano sea más "complejo", advirtió el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. (El Economista digital)

LA CRÓNICA DE HOY**Josefina, candidata del PAN a la Presidencia**

Con el 86.7 por ciento de las casillas computadas, Josefina Vázquez Mota hizo buenos los pronósticos y ganó de manera holgada la elección interna del PAN, con lo que se convirtió en la virtual candidata presidencial de ese partido para enfrentar al priista Enrique Peña Nieto y al perredista, Andrés Manuel López Obrador en las elecciones del 1 de julio. (Crónica)

EXCELSIOR
www.excelsior.com.mx**Gana Josefina**

Josefina Vázquez Mota se convirtió anoche en la virtual candidata del PAN a la Presidencia de la República. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE**El Sol de Puebla****EL SOL DE PUEBLA**

- **Deben valorar IEE y partidos tema de Compromiso por Puebla.**

Son el Instituto Electoral de Estado (IEE) y as dirigencias de los partidos políticos que integraron en 2010 la alianza Compromiso por Puebla a los que corresponde valorar la integración de este nuevo instituto y la reutilización de este nombre e imagen que ganó la elección local pasada, consideró el presidente municipal Eduardo Rivera. En entrevista, el edil capitalino afirmó que ignora detalles de la integración del nuevo partido político, como el hecho de que su presidente se trata del ex encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social estatal (Sedeso) y coordinador de la campaña en el interior del estado del gobernador Rafael Moreno Valle, Gerardo Jiménez García. (Belén Cancino)

tolerancia**INTOLERANCIA DIGITAL**

- **Eduardo Rivera pidió medida**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez pidió medida durante el proceso electoral interno de Acción Nacional y sobre todo que fluyera la votación en lo que debió ser la fiesta democrática de los panistas. Aclaró referente a los señalamientos de compra de voto, que él no había tenido comunicación con ninguno de los representantes de los candidatos y pidió que el voto se realizara de manera libre. El alcalde acudió a votar por la mañana acompañado de su familia, para posteriormente trasladarse a su centro de trabajo. Respecto al nuevo partido, indicó que se respeta la libertad de asociación de los ciudadanos y desconoce si hay funcionarios estatales en él, pero el PAN debe preocuparse por convencer a los ciudadanos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89229

MILENIO

MILENIO

- **Pide Eduardo Rivera al PAN evitar distracciones**

Ante la conformación del nuevo partido Compromiso por Puebla, el Partido Acción Nacional (PAN) deberá permanecer sin distracciones en el camino que ha trazado para conseguir votantes, sostuvo el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. El alcalde evitó emitir algún señalamiento a favor o en contra del nuevo instituto político y luego de argumentar desconocimiento sobre los detalles del mismo, dijo que el Instituto Electoral del Estado (IEE) deberá evaluar si cumple los requisitos para existir. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9107801>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS DIGITAL

- **Aclara Ardelio Vagas situación de regidor**

El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vagas Fosado, informó que el incidente ocurrido este fin de semana al regidor del ayuntamiento de Puebla, Carlos Ibáñez Alcocer, y la diputada local, Denisse Ortiz, fue un intento de asalto a mano armada y no un secuestro como se presumió. En entrevista, el funcionario estatal dijo tener información respecto a que fueron cinco jóvenes; entre éstos, una mujer, quienes intentaron robar el vehículo modelo Chevrolet Captiva, donde viajaban los representantes populares. Al respecto, refirió que el vehículo donde viajaba la panista acompañada de su novio fue interceptado por estas personas mientras circulaban, a la altura del Periférico Ecológico, por lo que al recibir la llamada donde le comunicaron de lo ocurrido, acudió personalmente al lugar de los hechos. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS DIGITAL

- **Demolerá ayuntamiento viviendas en La Resurrección**

Ante la reincidencia de poco menos de siete familias de instalarse clandestinamente en el predio en litigio en donde el ayuntamiento pretendía desarrollar la unidad deportiva en favor de 20 mil vecinos, la autoridad municipal reiniciará el procedimiento administrativo y clausurará la obra y posteriormente demolerá los inmuebles que volvieron a construir los rebeldes. En entrevista para Síntesis, el director de atención vecinal y comunitaria del ayuntamiento, Eduardo Alcántara Montiel, descartó la posibilidad por el momento de resguardar el predio en cuestión en la zona arqueológica de la junta auxiliar de La Resurrección con policías municipales. Resaltó que basado en la ley, la Comuna iniciará de nueva cuenta el procedimiento administrativo desde la colocación de sellos por no tener la licencia de construcción hasta el derribo de los muros, lo cual llevará poco menos de un mes. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS DIGITAL

- **Abren convocatoria para permisos a ambulantes**

A partir de este ayer y hasta el 14 de febrero está abierta la convocatoria para que los ambulantes que deseen vender sus productos de temporada de San Valentín adquieran su permiso municipal previo pago correspondiente y puedan instalarse en el Paseo Bravo. Así lo informó el secretario de Gobernación del ayuntamiento, Pablo Montiel Solana quien advirtió que sólo habrá permisos para vender en el Paseo Bravo, lo que significa que el centro histórico estará limpio de ambulantes en la vía pública en esta temporada del Amor y la Amistad. Precisó que los permisos que se autorizarán serán 150 no más, y el cobro que e habrá será el que se considera en la Ley de Ingresos Municipal vigente para el 2012. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



E-CONSULTA

- **Desecha el PAN denuncia de equipo de Cordero contra Leonor Popócatl**

La Comisión Nacional de Elecciones de Acción Nacional desechó la denuncia que presentó Arturo Espinosa, representante jurídico de Ernesto Cordero Arroyo, contra la presidenta de la Comisión de Elecciones en Puebla, Leonor Popócatl Gutiérrez. Así lo dio a conocer el presidente de Acción Nacional en la entidad, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien reiteró su apoyo a la responsable del proceso presidencial interno en la entidad poblana. El pasado martes, el representante de Ernesto Cordero ante la Comisión Estatal de Elecciones, Arturo Espinosa Martínez, exigió la renuncia de Popócatl Gutiérrez como presidenta de la comisión mencionada, porque a la par, se desempeña como secretaria particular del presidente municipal del Puebla, Eduardo Rivera Pérez, lo que -dijo- le resta objetividad. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26969:desecha-el-pan-denuncia-de-equipo-de-cordero-contra-leonor-popocatl&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Ofrece el DIF municipal talleres a menores en situación de calle**

Como resultado de las acciones del Programa de Atención a Menores en Situación de Calle "Demos esperanza, No Monedas", presentado en el mes de noviembre del año pasado por el Sistema Municipal DIF con la finalidad de ofrecer mejores alternativas de desarrollo a personas en esta situación en el Municipio de Puebla, la presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF, Liliana Ortiz de Rivera, anunció que al Centro de Día se incorporaron niñas y niños que laboran en las calles de la ciudad. En su mensaje Ortiz de Rivera señaló que gracias a este programa de - Demos esperanza, No Monedas- se incorporaron menores trabajadores al programa "De la Calle a la Vida" el cual se creó en el año 2002 para atender la situación de desventaja y exclusión social de los niños que viven en la calle. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26964:ofrece-el-dif-municipal-talleres-a-menores-en-situación-de-calle&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **No hubo desalojo violento de comerciantes en el Zócalo: Pablo Montiel**

El Secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, afirmó que para llevar a cabo la ceremonia de la Constitución Mexicana y conmemorar su promulgación, fue necesario invitar a las comerciantes del tianguis de Analco que se encontraban en plantón sobre la plancha del zócalo a que se retiraran y negó que se haya tratado de un desalojo violento. "No desalojamos a nadie, este fin de semana hicimos labores de desratización y el día de hoy por la mañana se llevó a cabo la ceremonia conmemorativa de la constitución de manera que requeríamos de la plancha del zócalo libre, no hubo ningún desalojo, se les invitó a ellas a retirarse, ellas lo entendieron y se retiraron", dijo. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/no_hubo_desalojo_violento_de_comerciantes_en_el_zocalo



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Productores de hortalizas tienen pérdidas del 90 por ciento en ventas**

Productores de hortalizas de la Central de Abasto, denunciaron la pérdida de hasta en un 90 por ciento en sus ventas, por la falta de apoyos para este sector. De hecho, a pesar de que a diario llegan a ofrecer sus productos a la Central de Abasto, la realidad es que esta crisis económica está provocando que a la semana se echen a perder más de 8 toneladas de sus productos, así como el hecho de una disminución de sus agremiados de hasta un 30 por ciento que ya no llegan a Puebla a comercializar sus productos. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Productores-de-hortalizas-tienen-perdidas-del-90-por-ciento-en-ventas&id_noticia=41530



PUEBLA ONLINE

- **Denuncia contra Popócatl sólo causó carcajadas: Mondragón**

El recurso que presentó el equipo de precampaña de Ernesto Cordero para destituir a Leonor Popócatl como presidenta de la Comisión Estatal de Elecciones, sólo provocó una carcajada y ni siquiera procedió ante la Comisión Nacional, señaló el dirigente del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. "Yo le tengo todo mi respeto y reconocimiento al trabajo de Leonor... este equipo, que no es propiamente de Ernesto Cordero, yo deslindaría a Cordero, siempre busca hacer este tipo de cosas en cualquier proceso interno y lamento que Ernesto esté representado por gente de esta calidad moral... lo único que causó en la Comisión Estatal de Elecciones fue una carcajada", sentenció en rueda de prensa. Por su parte, la propia Leonor Popócatl señaló que nunca fue notificada de tal recurso en su contra ni requerida por la Comisión Nacional de Elecciones, y tampoco recibió algún documento que le ordenara separarse de su cargo. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22054:denuncia-contrapopocatl-solo-causo-carcajadas-mondragon&Itemid=127

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

Síntesis

SINTESIS DIGITAL

- **Inseguridad frena obras de constructoras poblanas en otros estados**

A pesar de los incentivos y grandes obras en monto económico que se desarrollan en estados del norte, constructores poblanos dejaron de participar ante la inseguridad y el costo que representa para los empresarios del sector. Así lo dijo la presidenta de la Asociación de Empresas de la Construcción en Puebla (AECO), Martha Moysen Leal, quien reveló que algunos fueron víctimas de robo y también se reportaron casos de extorsión para dejarlos trabajar en paz. "Hay zonas peligrosas donde hay mucha obra, pero no condiciones para trabajar con seguridad como el estado de Puebla", reiteró. (Mauricio García León)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA DIGITAL

- **Confirman victoria de Josefina en la capital**

Con un total de 2080 votos, Josefina Vázquez Mota, se impuso en la capital del estado a Ernesto Cordero, quien obtuvo 1392 votos, de acuerdo a la información extra oficial en las 15 casillas que se colocaron en la capital. En Tehuacán se anuncia el triunfo de Vázquez Mota con una diferencia de 9 votos y se reconoce que en Atlixco fue la victoria para Ernesto Cordero con 676 contra 412 de Josefina Vázquez Mota. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89235

MILENIO

MILENIO

- **Espinosa condena el desalojo de mototaxis y artesanos de Analco**

José Juan Espinoza, diputado local de Movimiento Ciudadano –antes Convergencia– anunció que junto con el legislador federal Gerardo Fernández Noroña se pronuncia enérgicamente contra el desalojo de artesanos indígenas de Analco; así mismo calificó como un robo de unidades, el operativo que ha implementado el gobierno

del estado para el retiro de mototaxis. Espinoza Torres señaló que el gobierno del estado gastó para el primer informe de gobierno una cantidad mayor al 50 por ciento de lo que destinará al campo poblano, ya que en el primer caso se gastó más de 160 millones de pesos y los campesinos tendrán apoyo por 300 millones de pesos; además cuestionó esta cantidad, ya que en la anterior administración se destinaron mil millones de pesos para dicho rubro. (Pedro Alonzo)

<http://impreso.milenio.com/node/9107820>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Cayeron Joel Lugo Mercado y Elpidio Sánchez Serrano asaltantes detenidos por la municipal, anoche.
- Hay versiones de un intento de robo a un regidor y una diputada la noche del sábado.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El presidente municipal Eduardo Rivera dice que deberán ser la dirigencias y los equipos de campaña los que interpongan las denuncias y aclaren las situaciones electorales internas de AN.
- La Dirección de Protección Civil dijo que a pesar de la lluvia no hubo percances mayores,
- La SSP municipal frustró un intento de robo contra el regidor Carlos Ibáñez y la diputada Denisse Ortiz, así lo dijo Amadeo Lara, los supuestos secuestradores se dieron a la fuga.



Fernando Abraján
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- El gobierno no esta detrás del nuevo partido político, afirma Fernando Manzanilla y es que se ha dicho que "Compromiso por Puebla" se esta creando. Por su parte Eduardo Rivera, edil capitalino, dijo que no puede opinar por algo que todavía no existe y el IEE tendrá que informar. El dirigente del PAN Estatal, Juan Carlos Mondragón calificó al nuevo partido de "Compromiso por Puebla", como un movimiento "pirata".
- En los resultados del Operativo Centro Histórico Seguro se detuvieron a 15 personas vinculadas en diversos ilícitos.



Fernando Crisanto
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- La SSPTM inicio los acercamientos con 436 elementos del estado comisionados en el municipio para convencer por lo menos a la mitad para que sean contratados por el ayuntamiento de Puebla.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez advirtió a los ejidatarios de la junta auxiliar de la Resurrección que hará valer la ley e incluso usará la fuerza pública para evitar que vuelvan a invadir el
- Aunque el reporte de las autoridades estatales refiere que la diputada panista Denisse Ortiz y el regidor Carlos Ibáñez, sufrieron un intento de robo de vehículos en la 11 pte y la 2 sur, las primeras investigaciones apuntan a que fue un intento de secuestro.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El presidente municipal, Eduardo Rivera, dijo que sobre el proceso interno que no se va a meter en "broncas", "ya se lo que me quieren preguntar y no se las voy a contestar".
- Dennise Ortiz y su esposo fueron víctimas de la violencia, ya que sujetos les robaron su camioneta, les dijeron que los iban a secuestrar, pero el SSP en el estado Ardelio Vargas, dijo que fue un asalto y no un secuestro, la camioneta fue abandonada y esta asegurada, lo cierto es que les dieron un buen susto. La diputada es hermana de la esposa del presidente municipal Eduardo Rivera.
- El ayuntamiento de Puebla entregan 380 calles, el presidente municipal, Eduardo Rivera, dijo que ya entregó el 75% de las Mil Calles.
- Habrá permisos de venta para loa ambulantes en el Paseo Bravo con motivo del 14 de febrero.
- En la Junta Auxiliar de La Resurrección retiran 51 estructuras que se encontraban sin permiso.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El alcalde de Puebla Eduardo Rivera confió que tras ese proceso interno los panistas saldrán fortalecidos y señaló que las irregularidades deberán ser atendidas por la dirigencia Nacional.
- En los alrededores de los parques industriales de Puebla los empresarios han optado por integrar horarios de salida a los trabajadores, así lo señaló Javier Maldonado Moctezuma.
- el alcalde Eduardo Rivera no descarto que después de su primer informe de Gobierno realice cambios en su gabinete por lo que evalúa el trabajo de su secretario para dignificar el desempeño.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Una menor de 8 años fue ultrajada por su propio primo de tan solo 14 años, la autoridad no ayudo a la familia cunado acudió a la Dirección de Delitos Sexuales de la PGJ y ahora piden se haga justicia.
- Fueron desalojadas 45 viviendas en la Resurrección; ocupaban el espacio conocido como el Juego de Pelota; estas familias afirman contar con documentos que amparan su instalación.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Se vuelca un trailer en el Periférico por no poder controlar la carga.
- Hombre de 33 años es asesinado en la capital poblana, le cortan las venas y le meten un palo en el recto.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Colmada de irregularidades se vivió la jornada panistas.**

Entre balas, compra de votos, acarreo, entrega despensas y una guerra de acusaciones por parte de los equipos de Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero Arroyo, transcurrió la elección interna de Acción Nacional en Puebla para elegir al candidato presidencial, aunado a las irregularidades registradas en los centros de votación. Aunque la Comisión Estatal de elecciones no reportó incidentes, durante la apertura de casillas a las 8:00 horas, el equipo de Josefina Vázquez Mota en la entidad detectó entrega de despensas en el municipio de Tepeaca, cercano a esta capital. (Cirilo Calderón)

EL SOL DE PUEBLA

- **Divide opiniones "Compromiso por Puebla".**

Dos de los cuatro institutos políticos que integraron la coalición "Compromiso por Puebla", PAN y Movimiento

Ciudadano, -antes convergencia- criticaron la conformación de un nuevo partido con el mismo nombre y logotipo utilizado en las elecciones del 2010, razón por la cual el líder panista, Juan Carlos Mondragón Quintana, no dudó en calificarlo de "pirata". Los dirigentes de las otras dos agrupaciones, el perredista Miguel Ángel de la Rosa Esparza y el aliancista Gerardo Islas Maldonado, respectivamente plantearon una postura más mesurada. Mientras que el primero pidió que no haya desvío de recursos públicos, el segundo sostuvo que se fortalece la democracia. (Marco A. Mirón)

Síntesis

SINTESIS DIGITAL

- **Compromiso por Puebla, un partido más: Manzanilla**

"Un partido más". Con esta frase el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, abordó la creación del nuevo partido político estatal Compromiso por Puebla, el cual tendría que probar su "viabilidad" si quiere trascender y evitar que le ocurra lo mismo que a otros institutos políticos nacionales y estatales, que a pocos años de su nacimiento, desaparecieron. Rechazó que el recién creado partido político estatal, Compromiso por Puebla sea una extensión de la administración estatal para enarbolar proyectos políticos del gobernador, Rafael Moreno Valle. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS DIGITAL

- **Llama Aranda Orozco a presentar pruebas**

Ana Teresa Aranda Orozco, lamentó que las prácticas del PRI se están repitiendo en el PAN, y pidió presentar las pruebas de anomalías e irregularidades para que se resuelvan en las instancias oficiales y, al final, lleguen unidos en torno a un sólo candidato. Durante el proceso de selección del abanderado a la presidencia de la república, señaló que los últimos procesos del PAN han sido muy intensos en donde hay mucha emoción y desde luego que hay cosas que no debieran hacerse. "Quienes tengan pruebas están obligados a presentarlas, porque una vez que tomemos la decisión de quien gana debemos ir como un solo panista, lo que está pasando es importante y no podemos salir fracturados", recalcó. (Elizabeth Cervantes)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

Intolerancia

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Desorganización en la elección panista**

La elección del candidato a la presidencia por el Partido Acción Nacional se retrasó por espacio de una hora debido a los problemas en la distribución del padrón, y el cambio de funcionarios en las mesas de votación en jardín del Carmen. Desde las 9 de la mañana llegaron los miembros activos y adherentes de la capital sin que pudieran votar debido a la desorganización que existió. Asimismo gente de Josefina Vázquez Mota señaló a personas que llevaban sobres tamaño carta color amarillo naranja, como los encargados de distribuir los apoyos para quienes votarán a favor de Ernesto Cordero. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89217

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Intentan robo de urnas**

Un intento de robo de una urna en el municipio de Teopantlán se registró la tarde de ayer, siendo detenidos los tres presuntos responsables que habían huido al municipio de Xochiltepec a bordo de un vehículo de alquiler. De acuerdo a la información dada a conocer un sujeto que se identificó como gente de Gobernación se llevaba una urna, y al ser perseguido la tiró para subirse en un taxi que fue seguido hasta Xochiltepec donde fue detenido junto con dos presuntos cómplices. Sin mencionar los nombres los sujetos fueron presentados ante el agente del ministerio público de Izúcar. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89233

INTOLERANCIA DIGITAL

- **“El Tigre” Aguilar reconoce acarreo panista**

El senador de la república, Humberto Aguilar Coronado, reconoció y lamentó que existe un acarreo de votantes a las casillas que instaló el Partido Acción Nacional (PAN) para elegir a su candidato por la presidencia de México. Incluso el simpatizante de Santiago Creel, dijo que eran prácticas que en el panismo anteriormente no se veían, al señalar a un grupo de más de 50 campesinos que llegaban al Jardín de El Carmen, caminando por la avenida 16 de Septiembre, justo frente a la iglesia de la colonia. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89227

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Enviarán denuncias a la Comisión de Orden**

El secretario técnico de la Comisión Estatal de Elecciones, Adan Larrazilla, reiteró que fue el 99 por ciento de los centros de votación y solo en Amixtlán no se había instalado a causa del mal tiempo. Dijo que las casillas se instalaron entre 10 y 10:30 horas los 92 centros de votación con 124 mesas receptoras, 496 funcionarios, cien auxiliares, 672 representantes, en total mil 340 panistas. Juan Carlos Mondragón informó que el padrón lo conforman 73 300 adherentes, 16 mil 400 activos y se ha pedido que voten en libertad. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89225

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Encuesta de salida gana Chente Calderón**

La comicidad no podía faltar en el proceso electoral panista. En la red social de twitter, circuló en la red una encuesta que da por ganador a “Chente Calderón” –personaje que fue creado hace una semana tras la equivocación del precandidato, Ernesto Cordero- ayer domingo. Esta encuesta pone en segundo sitio a los Patriotas de Nueva Inglaterra y posteriormente a los Gigantes de Nueva York –ambos hoy jugarán el Super Bowl-, considerando que en último sitio está como un verdadero atractivo, la elección panista. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=89233

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inician procesos penales a dos sindicalistas por las protestas en contra de la Ssa**

La Procuraduría General de Justicia citó este fin de semana a los delegados del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSS) en la Jurisdicción Sanitaria número 6, María del Rayo González y Ricardo Santibáñez Ventura, por supuestamente cometer el delito de despojo de las oficinas gubernamentales durante la manifestación del jueves, cuando exigieron la renuncia del titular, Genaro Ramírez Rojas, y su equipo de trabajo. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inician-procesos-penales-a-dos-sindicalistas-por-las-protestas-en-contra-de-la-ssa_id_3017.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Elijen a ex funcionario morenovallista como dirigente de Compromiso por Puebla**

El ex encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social de Puebla, José Germán Jiménez García, se convirtió en el dirigente de la organización Compromiso por Puebla, la cual confía en que quede listo su registro como partido político estatal en menos de un mes, para que se encuentre en posibilidades de participar en la elección local del próximo año. Aunque formó parte del gabinete del mandatario local, Rafael Moreno Valle, y el nombre de la agrupación se retomó de la alianza electoral que llevó al panista a Casa Puebla en 2010, Jiménez García rechazó que el gobernador se encuentre detrás de la conformación del nuevo instituto político, el cual –dijo– nació de una iniciativa ciudadana. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/elijen-a-ex-funcionario-morenovallista-como-dirigente-de-compromiso-por-puebla--_id_2978.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Compromiso por Puebla incumpliría requisitos para formar un partido**

El dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, dejó entrever que la organización Compromiso por Puebla no reúne los requisitos que exige la ley para constituirse como partido político, por lo que el Instituto

Electoral del Estado (IEE) tendría que negarle el registro. Uno de los requerimientos estipulado en el Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado es comprobar la realización de actividades políticas con dos años de anterioridad a la solicitud de registro, cuando menos, refirió el líder partidista durante una entrevista ayer. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/compromiso-por-puebla-incumpliria-requisitos-para-formar-un-partido_id_3018.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Deslinda SGG a gobierno de Moreno Valle sobre pretendido partido estatal**

El titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla, deslindó ayer a la administración que encabeza el panista Rafael Moreno Valle de la conformación de la organización Compromiso por Puebla, que pretende obtener su registro como partido político estatal. "Hay gente que colaboró con el gobierno del estado, pero cada quien es dueño de ir haciendo su carrera política y perseguir sus intereses fuera del gobierno del estado", expresó en entrevista. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/deslinda-sgg-a-gobierno-de-moreno-valle-sobre-pretendido-partido-estatal_id_3012.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Justifica SEP gasto de 162 millones de pesos en los festejos del 5 de Mayo**

El gobierno estatal erogará 162 millones de pesos a la empresa estadounidense Five Currents para la organización de los festejos del 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo, confirmó el titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas. En entrevista, el funcionario estatal dijo que el recurso "no es exagerado", ya que no es frecuente que se lleve a cabo una actividad de "gran trascendencia"; incluso, justificó que esa empresa cuenta con experiencia en la realización de actos masivos, por lo que pidió esperar "muchas sorpresas para el 5 de mayo". (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/justifica-sep-gasto-de-162-millones-de-pesos-en-los-festejos-del-5-de-mayo_id_3008.html

MILENIO

MILENIO

- **El acarreo en azul y blanco**

Con prácticas como el acarreo, compra de votos, entrega de despensas, problemas en el padrón de miembros y el retraso de casi hora y media, transcurrió la votación de la contienda interna del PAN en la capital poblana. Aunque en la casilla dispuesta en el parque de El Carmen parecía estar todo listo para que los más de 3 mil 300 miembros activos y 8 mil 800 adherentes del municipio votaran, éstos tuvieron que esperar hasta las 11:24 de la mañana para sufragar a favor de alguno de los tres precandidatos. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9107888>

MILENIO

- **Vázquez y Cordero, punteros en Tlaxcala; participa 30% de panistas**

Con la participación de aproximadamente el 30 por ciento del padrón de miembros activos y adherentes del Partido Acción Nacional (PAN) en Tlaxcala, los precandidatos a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero Arroyo se colocaron como punteros en el proceso interno en la entidad, sin embargo los resultados finales se darán a conocer por la Comisión Nacional de Elecciones (CNE). Tras informar que será la Comisión Nacional de Elecciones de Acción Nacional el único ente que dará a conocer los resultados oficiales de la elección interna de candidato a la presidencia de la República, el líder del panismo en Tlaxcala, Sergio González Hernández informó que el proceso se efectuó sin problemas en 55 de los 60 municipios del estado, donde se instalaron 71 casillas que recibieron alrededor del 30 por ciento de los votos del padrón estatal de 40 mil miembros activos y adherentes. (Lucía Pérez)

<http://impreso.milenio.com/node/9107748>

MILENIO

- **Compra de votos fue el común en elecciones internas en la Sierra Norte**

Entre acusaciones de compra y coacción del voto, los panistas del distrito de Huauchinango iniciaron la elección de su candidato a la Presidente de la República. "Tal parece que la consigna es el poder por el poder", dijo el presidente con licencia del comité municipal albiazul, Fidel Islas González, del equipo de Josefina Vázquez Mota. La militancia blanquiazul de Huauchinango tuvo que lidiar con dos frentes: las pertinaces lluvias del frente frío número 30 y el bloque formado por la mayoría de los funcionarios y regidores del ayuntamiento, que se abalanzaron a operar a favor de Ernesto Cordero y hasta la casilla receptora de votos fue colocada en los bajos del Palacio Municipal. (Leticia Ánimas)

<http://impreso.milenio.com/node/9107779>

MILENIO

- **La impunidad no será admitida: Piña Kurczyn**

En la ceremonia oficial con motivo del 95 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, el titular de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, aprovechó para refrendar que en la administración estatal no habrá cabida para la impunidad "en ninguna de sus formas". "En un estado de derecho como al que aspiramos, la aplicación de la Constitución y de la ley debe ser premisa indiscutible del actuar cotidiano de la autoridad, y garantía de respeto a los derechos. Nadie, absolutamente nadie debe estar por encima de la ley, por lo que la impunidad en ninguna de sus formas será admitida". (Tiantihu Avelino)

<http://impreso.milenio.com/node/9107811>



E-CONSULTA

- **Sostiene gobierno de Puebla discurso en contra de la impunidad**

El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezaron la conmemoración del 95 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917 en el zócalo de la ciudad. El orador oficial fue el titular de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, quien reiteró que en la administración del gobernador Rafael Moreno Valle no habrá cabida para la impunidad. Asimismo enfatizó que para la entidad nadie se encuentra por encima de la ley y que ésta será respetada y cumplida, "desde el primer día el gobierno de Puebla, ha realizado acciones para recuperar la confianza de las autoridades con pleno apego a la ley". (Jesse Brena)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26973:sostiene-gobierno-de-puebla-discurso-en-contra-de-la-impunidad&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Pide CNDH aumento de trabajo a nivel estatal a favor de grupos vulnerables**

La protección y difusión de los derechos humanos debe ser un compromiso asumido no sólo por las instituciones públicas federales, sino que debe replicarse en las entidades, es por ello que la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla, fomenta la divulgación de los derechos fundamentales mediante capacitación y fortalecimiento de los mecanismos de protección de éstas garantías. Tras el informe de actividades que rindió Raúl Plascencia Villanueva, presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), realizado el 3 de febrero de 2012 en la residencia oficial de Los Pinos y al que la CDHEP asistió como organismo invitado, se refrendó el compromiso a nivel estatal de seguir trabajando en ampliar la difusión de los derechos fundamentales y su respeto en todos los ámbitos sociales. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26972:pide-cndh-aumento-de-trabajo-a-nivel-estatal-a-favor-de-grupos-vulnerables&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Compromiso por Puebla es un partido pirata: Mondragón**

El Partido Compromiso por Puebla que se constituyó formalmente el sábado y solicitará ser reconocido por el Instituto Electoral del Estado (IEE) para obtener su registro de forma local, fue calificado como un "movimiento pirata" por el presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. El panista criticó que los integrantes de este movimiento usurpen el nombre de la coalición Compromiso por Puebla, cuando no participa ninguno de los cuatro partidos que en su momento se sumaron para la elección local de 2010: PAN, PRD, PANAL y PC (Ahora

Movimiento Ciudadano). En entrevista, el panista anunció que le pedirá al IEE que revise con cuidado la documentación que presente Compromiso por Puebla y se cerciore si en realidad tiene dos años de estar trabajando en la entidad. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26971:compromiso-por-puebla-es-un-partido-pirata-mondragón&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Detienen a 7 sujetos con dos pipas cargadas con hidrocarburo robado**

Elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a siete sujetos que presuntamente se dedicaban al traslado ilegal de hidrocarburo en la población de San Francisco Ocotlán. Elementos de la Policía Estatal Preventiva acudieron a la calle Lázaro Cárdenas, perteneciente a Coronango, debido a que vecinos se habían percatado de un gran movimiento de pipas en horas de la madrugada. Al realizar un recorrido por el lugar que referían los ciudadanos, uniformados se percataron de la presencia de dos automóviles compactos y dos camiones tipo torton, además de algunas personas con actitud sospechosa. (e-consulta)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26976:detiene-a-7-sujetos-con-dos-pipas-cargadas-con-hidrocarburo-robado&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Se registran en Puebla nueve muertes y 282 casos de Influenza**

En Puebla se ha registrado cuatro muertes y 140 casos de Influenza tipo A H1N1, además de 142 casos y cinco defunciones por Influenza tipo estacional, según el último reporte del Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica (Sinave), dependiente de la Secretaría de Salud. Con estas cifras, la entidad se ubica en el sexto lugar nacional con mayor número de casos, pese a lo cual el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, descartó un posible foco de alerta en el estado, aunque dijo que se mantendrán las medidas de prevención por la presencia del virus que provoca la enfermedad. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26981:se-registran-en-puebla-nueve-muertes-y-282-casos-de-influenza&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **En el distrito de Tehuacán gana Vázquez Mota**

La jornada electoral interna del Partido Acción Nacional dejó el triunfo a Josefina Vázquez Mota, al menos en esta región, con 614 votos, en contra de Ernesto Cordero quien obtuvo 605 sufragios, mientras que Santiago Creel Miranda apenas logró 38 votos; además, se registraron 35 votos nulos, informó Raúl Arandia Jiménez, delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del albiazul. De un padrón total de 2 mil 800 militantes activos y adherentes, apenas sufragaron mil 292, por lo que alrededor de mil 508 no ejerció su voto. En una jornada que se registró sin ningún incidente. A las 16:00 horas cerraron las mesas electorales, mientras que los resultados se conocieron cerca de las 17:00 horas. (Germain Nolasco)

http://periodicodigital.com.mx/notas/en_el_distrito_de_tehuacan_gana_vazquez_mota_

PERIODICO DIGITAL

- **Niega estrategia para lanzarse a la gubernatura**

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, consideró que es válido que quienes formaron parte del movimiento "Compromiso por Puebla" que llevó a la gubernatura de Puebla a Rafael Moreno Valle ahora quieran seguir participando políticamente y hayan formado un nuevo partido político. En entrevista al concluir la ceremonia para conmemorar la promulgación de la Constitución Mexicana, el encargado de la política interna, indicó que una cosa es el Gobierno del Estado y otra es que quienes participaron como ciudadanos en la pasada campaña electoral ahora deseen canalizar sus proyectos en un instituto político, situación que –precisó– la ley no les prohíbe. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_manzanilla_que_haya_estrategia_para_lanzarse_a_la_gubernatura

PERIODICO DIGITAL

- **Hasta el momento no hay reporte de cobro de cuotas en preinscripciones escolares: SEP**

Luego de seis días de iniciar el proceso de preinscripción en las escuelas públicas, la Secretaría de Educación Pública (SEP), informó que hasta el momento no han recibido ni una sola queja por parte de padres de familia por cobros de cuotas. El titular Luis Maldonado Venegas, mencionó además que se espera un incremento de 60 mil nuevos alumnos en las aulas de todo el estado para educación básica y reiteró que no se ha recibido queja alguna por cobro de cuotas. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/niega_manzanilla_que_haya_estrategia_para_lanzarse_a_la_gubernatura



IMAGEN POBLANA

- **Gobierno estatal no tolerará la impunidad**

En la conmemoración del 95 Aniversario de la Promulgación de la Constitución Mexicana de 1917, el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, mencionó que en el gobierno de Rafael Moreno Valle no se va a tolerar la impunidad. Como orador oficial de esta celebración efectuada en la plancha del zócalo, comentó que "la impunidad en ninguna de sus formas será admitida en esta fecha tan significativa". (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/gobierno-estatal-no-tolerara-la-impunidad>

IMAGEN POBLANA

- **RMV no está detrás de nuevo partido: Manzanilla**

Fernando Manzanilla Prieto, secretario general de Gobierno, aseguró que ni él ni el gobernador Rafael Moreno Valle están detrás de la conformación de un nuevo partido político que lleva el nombre de "Compromiso por Puebla". En entrevista tras la conmemoración por el 95 Aniversario de la Constitución, el funcionario reiteró que ese instituto no es del mandatario poblano ni tampoco forma parte de una estrategia de Moreno Valle para iniciar su carrera hacia la Presidencia de la República. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/rmv-no-esta-detras-de-nuevo-partido-manzanilla>

IMAGEN POBLANA

- **Policía Estatal aseguró a 7 ordeñadores de combustible**

La Secretaría de Seguridad Pública del estado informa que mediante las acciones de vigilancia permanentes y gracias a la denuncia ciudadana, elementos de la Policía Estatal Preventiva aseguraron a siete sujetos que presuntamente se dedicaban al traslado ilegal de hidrocarburo en la población de San Francisco Ocotlán. Elementos de la Policía Estatal Preventiva acudieron a la calle Lázaro Cárdenas, perteneciente a la junta auxiliar de Coronango, debido a que vecinos se habían percatado de gran movimiento de pipas en horas de la madrugada. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Pirata, el partido de Moreno Valle: PAN**

El nuevo partido Compromiso por Puebla, es un movimiento pirata y es una burla para los poblanos, así lo consideró el dirigente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana. Durante una entrevista, aseguró que ningún militante de los cuatro partidos que conformaron Compromiso por Puebla en las elecciones locales del 2010 (PAN, PRD Panal y Convergencia), están participando en esa nueva fuerza política. "Para mí es un movimiento pirata que está usurpando el nombre de Compromiso por Puebla. Ninguna de las fuerzas políticas que estuvimos en la coalición Compromiso por Puebla, hace año y medio, podríamos validar ese movimiento porque además no hay nadie de nuestras filas conformando ese partido", expresó. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=41502>



PUEBLA ONLINE

- **Josefina Vázquez Mota gana en el municipio de Puebla con 56%**

En la capital poblana, Josefina Vázquez Mota ganó la elección interna del PAN para ser candidata presidencial. Con 2 mil 102 votos a favor, la precandidata obtuvo el 56.53 por ciento de los sufragios, en tanto que Ernesto Cordero Arroyo, obtuvo el 37.43 por ciento, es decir, mil 392 votos. Por su parte, Santiago Creel Miranda apenas alcanzó el 6.02 por ciento de los 3 mil 718 votos que emitieron los militantes y adherentes albiazules en el Centro de Votación que se ubicó en el Jardín del Carmen; números que fueron publicados en ese sitio. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22063:josefina-vázquez-mota-gana-en-el-municipio-de-puebla-con-56&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Entre acusaciones de anomalías, la elección del PAN**

Entre acusaciones de problemas con el listado nominal y la intromisión de funcionarios se desarrolla en Puebla la elección de candidato del PAN a la presidencia. De parte del equipo de Josefina Vázquez Mota, reportan que en municipios de la Sierra Negra se han encontrado funcionarios de los tres niveles de gobierno haciendo actos de proselitismo a favor del precandidato Ernesto Cordero Arroyo. En tanto, personas vinculadas a los seguidores de Ernesto Cordero denuncian fallas en el listado nominal, documentos que generaron reproches desde la semana pasada y que incluso generó una denuncia contra Leonor Popócatl, presidenta de la Comisión Estatal Electoral del blanquiazul. (Alina Silva)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=22053:entre-acusaciones-de-anomalías-la-elección-del-pan&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Inadmisibles la impunidad en Puebla: Piña Kurczyn**

En un estado de derecho, nadie debe estar por encima de la ley, sentenció el secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, Juan Pablo Piña Kurczyn, orador oficial en la ceremonia del XCV Aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917. Durante un acto en el zócalo de la ciudad, expresó que la aplicación de la ley debe ser premisa insustituible del actuar cotidiano de la autoridad, y garantía de respeto a los derechos de los gobernados. El funcionario de la actual administración, hijo del ex gobernador, Mariano Piña Olaya, sentenció que nadie, absolutamente, nadie, debe estar por encima de la ley, por lo que la impunidad, en ninguna de sus formas, será admitida. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Inadmisibles-la-impunidad-en-Puebla:-Pina-Kurczyn&id=25685>

RETO DIARIO

- **Se deslinda gobierno de la creación de Compromiso por Puebla**

En la creación de un nuevo partido, "Compromiso por Puebla", el gobierno del estado es ajeno aun cuando su dirigencia e integrantes hayan formado parte del gabinete o del equipo de campaña del actual gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, aseveró el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando Manzanilla Prieto. Al deslindar a la administración estatal del surgimiento de una nueva organización política, el titular de Gobernación sentenció que adentro no se permitirá actividad política y, quien así pretenda hacerlo, deberá dejar el cargo o la responsabilidad que tenga dentro del equipo del mandatario, Moreno Valle. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-deslinda-gobierno-de-la-creacion-de-Compromiso-por-Puebla&id=25684>

RETO DIARIO

- **Nos estamos "prianisando": Aguilar Coronado**

El proceso de selección del candidato presidencial en el Partido Acción Nacional (PAN), sólo ha tenido como resultado que este instituto político se esté "prianisando", consideró el coordinador de campaña del precandidato a la presidencia de la República, Santiago Creel Miranda, el senador, Humberto Aguilar Coronado. Comentó que durante la jornada de votación, fueron evidentes prácticas que sólo se realizaban en el PRI, como son el acarreo y la repartición del lunch; acciones que los panistas criticaban y repudiaban. Agregó que existe desesperación en el equipo de precampaña de Ernesto Cordero Arroyo, y que el aparato de Santiago Creel estará analizando y

recabando las pruebas de las irregularidades de este proceso interno. (Agustín Hernández)

[http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nos-estamos-\"prianisando\":-Aguilar-Coronado&id=25681](http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nos-estamos-\)

RETO DIARIO

- **Panistas repiten prácticas priistas: Ana Tere**

La panista, Ana Tere Aranda Orozco, lamentó que en su partido existan prácticas que se criticaron en el pasado, como son el acarreo y la coacción del voto, hechos que realizaba sólo el PRI en los procesos electorales. Consideró que es lamentable que los ideales panistas se estén desdibujando por la obtención del poder, y que la ciudadanía no tenga claro cuáles son las diferencias entre los partidos políticos. Exhortó a que las denuncias que se presenten en este proceso interno, estén acompañadas de pruebas contundentes para evitar el golpeteo entre panistas, de cara al proceso electoral de 2012. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panistas-repiten-practicas-priistas:-Ana-Tere&id=25678>



CINCO RADIO

- **Con Amor y Respeto Volverá la Paz a México: Christophe Pierre**

El Nuncio Apostólico, Christophe Pierre, clausuró los trabajos del XV Congreso Nacional de la Infancia y Adolescencia Misionera (CONIAM), con un llamado a ser verdaderos misioneros de Dios para cambiar el rumbo del país mediante el respeto y amor a la vida. "Ustedes y yo, queridos amigos, estamos aquí porque hemos escuchado el mandato de Jesús que nos pide ir al mundo entero para anunciar y llevar a todos los hombres la alegría de salvación que esta en conocerlo y amarlo". (Nallely Aguilar)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/con-amor-y-respeto-volvera-la-paz-a-mexico-christophe-pierre/>

CINCO RADIO

- **Mil 200 hectáreas de cultivo se incorporan a agricultura de conservación**

Con el objetivo de mejorar las condiciones de los agricultores de Libres, Serdán, Cholula y municipios del norte de la entidad, así como incrementar sus ingresos y enfrentar los efectos del cambio climático, el mandatario poblano Rafael Moreno Valle se reunió con los representantes del Centro Internacional de Mejoramiento de Maíz y Trigo (CIMMYT), con quienes signó un convenio de colaboración el año pasado. En el encuentro se analizaron los alcances y beneficios que tienen para los productores de la entidad la "agricultura del futuro", con el propósito de incrementar la producción de maíz y trigo en Puebla. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/mil-200-hectareas-de-cultivo-se-incorporan-a-agricultura-de-conservacion/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Peña pide a FCH ser imparcial**

Enrique Peña Nieto, precandidato único del PRI a la Presidencia, pidió al presidente Felipe Calderón imparcialidad, equidad, mantenerse al margen del proceso electoral y no apoyar a ningún partido político en la contienda presidencial de julio próximo. "Espero del gobierno federal un total y absoluto respeto a este proceso electoral, que mantenga su obligación de generar condiciones óptimas para el desarrollo de este ejercicio democrático y donde verdaderamente se mantenga al margen y en total imparcialidad", expuso. (Francisco Reséndiz)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/38750.html>

EL UNIVERSAL

- **Egresados: tortuosa ruta al empleo**

Esa noche se sirvieron dos mil 400 platillos iguales. Se levantaron dos mil 400 copas de vino blanco para brindar con los 250 nuevos graduados. Es una fiesta de graduación tradicional, numerosa, como suelen ser las de universidades tan grandes como la UNAM. Los festejados son egresados de la carrera de Ciencias de la Comunicación, generación 2008-20011. Son 250 jóvenes, la mayoría de unos 22 años que se abrazan cuando escuchan las golondrinas entonadas por el mariachi, la mayoría son mujeres, con vestidos elegantes y lindos, en tacones y con peinados de estética. Pasada la fiesta vendrán todas las preguntas que no tienen una respuesta rápida. ¿Y ahora qué sigue? (Cinthya Sánchez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38751.html>

EL UNIVERSAL

- **Calderón confía en que habrá comicios en paz**

El presidente Felipe Calderón se pronunció a favor de que en los comicios federales de este año, para renovar el Congreso y la Presidencia de la República, se respete el voto, pero para ello son necesarias campañas políticas libres y equitativas que deriven en un proceso electoral en paz. Los titulares de los poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, y gobernadores encabezaron la ceremonia del 95 aniversario de la Constitución en el teatro de La República. (Jorge Ramos)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/38752.html>

COLUMNAS



(Crónicas Marxianas/ Zeus Munive Rivera)

La nueva guerra al interior de AN

Tras lo ocurrido el domingo (no en el Superbowl, sino en la elección panista), en Puebla se pondrá sabrosa la elección del Senado, pues a nivel estatal ya vimos que la línea la impone Rafael Moreno Valle Rosas, pero a nivel ciudad Eduardo Rivera lleva mano.

Javier Lozano Alarcón podría salir raspado por el triunfo de Vázquez Mota, mientras que Augusta Sánchez Díaz de Rivera (a) Tití tiene una ligera ventaja. Y hay que decir ligera porque en el estado la estructura es del gobernador y después de todo en las elecciones lo que cuenta es el grupo que tenga más canicas.

No obstante, le da una ventaja porque la línea puede cambiar ya que la candidata presidencial buscará tener gente de su equipo.

Obvio, Augusta no es una mujer muy brillante que digamos, su mejor participación como diputada federal fue criticar a Fernández Noroña, pero eso es como hacer bromas sobre el Samy o pegarle a un payaso en una feria, no cuenta con ningún esfuerzo intelectual.

Así que a nivel local se medirán fuerzas próximamente. Quien sale victorioso en este momento es el alcalde Eduardo Rivera, pues él desde un principio se apostó por la candidatura de la señora Vázquez Mota.

Ya no importa ponerse técnicos de quien ganó o quien perdió en el estado, eso sólo sirve para medir las estrategias y las fuerzas a la larga, al alcalde lo pone bien con la mujer que abanderará su partido. Si gana la Presidencia, esa ya será otra situación.

No hay que hacerse, aún, chaquetas mentales.

Eduardo Rivera tendrá derecho de picaporte con la mujer que nació en la Sierra Nororiental de Puebla.

De aquí en adelante lo importante es que para las elecciones del año entrante, ya sabemos quién tendrá más fuerza en la ciudad y qué grupo tendrá más potencial para el estado.

Tampoco hay que decir que Josefina Vázquez Mota ninguneará al gobernador poblano, no. Eso no puede ocurrir sólo por la simple y sencilla razón que lo necesita para ganar.

A lo mejor no es cercano, pero en la política los intereses tumban hasta a los adversarios, así que aunque pierde el candidato del gobernador, Ernesto Cordero, la tal Chepina lo necesita para el proceso electoral constitucional.

Lo cierto es que el PAN en Puebla demostró, por primera vez en su existencia, que fue una guerra de puercos contra marranos.

Recordó una elección priista en donde la torta, la despensa, los 250 pesos, el frutsi, los camiones, el acarreo, los tamales, regresaron a la escena. Digamos que en el estado ganó quien sabe hacer la tradicional e inmortal mapachería.

Ahora sabremos cómo serán los comicios en Puebla de aquí en adelante. Estas prácticas que tenían copyright de los tricolores pasaron a manos blanquiazules y vaya que sí saben cómo hacerlas.

Ya vemos cómo se ejerce el poder en esta entidad y eso también implica los comicios de un partido en lo que se jugó el todo por el todo.

Mientras tanto, esto apenas comienza. Veremos en muy poco tiempo cómo se acomodan las fuerzas y estaremos muy pendientes la elección entre Javier Lozano y Tití.

Ese final, casi suena a que será muy cerrado. Aunque da la impresión que al final el ex secretario del trabajo se colocará en el primer lugar de la fórmula por muy poco. Será final de fotografía.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=941>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El Hermano del Auditor, el Hijo del Auditor, el Cuñado del Secretario y el Compadre de Todos Ellos

Mientras su hermano Arturo fungía como auditor superior de la Federación, Luis Felipe González de Aragón se dedicaba a cerrar los números de Alfredo Arango García en la Secretaría de Salud y a vender productos carísimos e inservibles al entonces contralor del marinismo: Víctor Manuel Sánchez Ruiz.

Aquí le platicué el miércoles pasado de los 43 millones que se fueron a la basura con el Sistema de Administración de Recursos Financieros, Materiales y Humanos que Luis Felipe González de Aragón maquiló, a petición de Sánchez Ruiz.

Lo que no le dije fue que ese producto acabado de la reingeniería financiera fue sólo para la Secretaría de Salud, donde Sánchez Ruiz tenía un particular interés, sobre todo en tiempos de Arango García.

Sobra decir que el costo fue más que oneroso.

Y lo fue aún más porque no sirvió para nada.

Eso sí: la presencia en Puebla de González de Aragón era muy apreciada y jugosa por el marinismo, pues nunca estaban de más los buenos oficios del hermano del encargado de vigilar la transparencia en el uso de los recursos públicos.

¿Cómo olvidar las palabras que don Arturo dedicó para condenar a los corruptos?

“No hay peor pecado que hacer mal uso de los recursos que pertenecen al pueblo. Las conductas que se valen de trampas para aprovecharse de las ventajas que proporcionan los cargos públicos, merecen la peor condena de la sociedad y, por ende, el más severo de los castigos”.

Pues sí, pero no.

En la Puebla de Marín se asentó Luis Felipe y hasta montó un despacho atrás del Parque Juárez, en la colonia El Carmen-Huaxotitla, con el exclusivo fin de cuidar las cuentas de Arango.

Y es aquí donde aparece otro personaje: Christian Hernández, hijo del celeberrimo Víctor Manuel Hernández Quintana, ex auditor del ORFIS en Puebla.

A su paso por Salud, Arango García –compadre del contralor y amigo también del hermano del auditor– le dio varios y nutridos contratos al hijo del auditor.

Y no contratos cualquiera: contratos millonarios relacionados con el surtido de equipos y materiales para hospitales, así como el mantenimiento de los mismos.

Pero el hijo del auditor y el hermano del auditor no son nada sin el cuñado del secretario.

En esta historia de nepotismo tenía que aparecer el “cuñadazo” de Valentín Meneses: Vicente Gil, a la sazón coordinador de delegados de la Sedecap, que era el puente del contralor para acercarle a Arango a todo tipo de proveedores.

Gil era el que iba y venía, el que presentaba a los “amigos”, el que estaba al cuidado de los pagos, el que no descansaba hasta cerrar acuerdos.

Un gesto nato.

Incansable.

Se preguntará el lector: ¿qué hacían tantos hermanos, hijos, cuñados y compadres metidos en el uso y abuso de los recursos públicos en Puebla?

Cuánta razón tiene las palabras del ex auditor superior: “No hay peor pecado que hacer mal uso de los recursos que pertenecen al pueblo. Las conductas que se valen de trampas para aprovecharse de las ventajas que proporcionan los cargos públicos, merecen la peor condena de la sociedad y, por ende, el más severo de los castigos”.

Cierto.

Sí.

Pero en la Puebla marinista todo fue burlado.

Y es que el contralor estaba metido en todo menos en vigilar la transparencia en el uso de los recursos públicos.

Y eso lo aprendió cuando fue contralor municipal en tiempos del alcalde Mario Marín.

Y se sublimó en ello cuando fue director administrativo de la entonces Sedurbecop.

Ahí, faltaba más, estableció nexos y complicidades con los contratistas de la obra pública.

Qué historia.

***Por cierto: el papá de Christian –Víctor Manuel Hernández Quintana– acaba de perder un amparo federal, clave, por cierto, en la denuncia que interpuso.

Pico Largo, Cola Larga. Ahora que los precandidatos a diputados federales del PRI empezarán a hacer la pasarela en los registros no está de más recordar algunos de sus pasajes oscuros.

El ex alcalde Teziutlán Jorge Camacho Foglia realizó varias y nutridas obras sin licitar.

Noé Peñaloza, ex alcalde de San Martín Texmelucan, no ha logrado que el Congreso le apruebe sus tres años de ejercicio, amén de que es público y notorio, al decir de fuentes del Congreso, de que varias obras públicas –sin expediente y sin autorización– las hizo a través de su propia constructora.

Raúl de la Llata, protegido de Juan Carlos Lastiri y ex presidente municipal de Zacatlán, realizó la carretera La Marimba-San Miguel sin el estudio de impacto ambiental requerido, además de que el costo por kilómetro es mucho más alto que el de una autopista.

De la Llata, por cierto, es promovido por su padrino, el dirigente estatal del PRI.

Y es que éste busca a como dé lugar hacerlo candidato por el Distrito 2, con cabecera en Zacatlán.

Y uno más: Luis Ángel Carrasco Gazca, de Chignahuapan, quien dejó obras sin terminar.

Tal es el caso de la Central Camionera, que tuvo costos elevadísimos, empezando por el terreno.

Cuentan que también hizo 30 obras con comités fantasmas.

Este tan exclusivo ex presidente es dueño de una gasolinería y tiene varias residencias en Puebla.

Una de ellas se ubica en el fraccionamiento “El Secreto”.

¿Enriquecimiento inexplicable?

La duda mata.

El Cándido Bartlett y el Villano Salinas. Manuel Bartlett es un cínico.

Así queda evidenciado en la entrevista que le dio al periodista Arturo Rueda, director de Cambio.

Vea el lector.

Pero primero vayamos a la definición que da el Diccionario de la Real Academia Española:

“cínico, ca. (Del lat. cynīcus, y este del gr. κυνικός).”1. adj. Que muestra cinismo (desvergüenza). “Mirada, alegría cínica. Apl. a pers., u. t. c. s.”2. adj. Impúdico, procaz”.

Vayamos a sus declaraciones publicadas, por cierto, en el influyente diario 24 Horas, cuyo director es Raymundo Riva Palacio. Primer tema: Carlos Salinas de Gortari.

Rueda le preguntó directamente:

“Usted formó parte del gabinete de Carlos Salinas de Gortari cuando inició esta derechización. (...) Dice usted que Carlos Salinas engañó al país y al PRI, ¿También a usted lo engañó? La respuesta de Bartlett está hecha de un cinismo desbordado:

“A mí, a todos. No sabíamos que había llegado a un acuerdo secreto con el PAN, en donde estaba además el compromiso de Salinas de entregarle posiciones, que fue cuando empezaron las concertaciones y arrancaron en Baja California”.

En otras palabras: Bartlett fue engañado por Salinas.

El lobo engañado por Caperucita.

El jefe del asesino intelectual de Buendía engañado como una colegiala.

El responsable de la caída del Sistema metido en el traje del ingenuo, del sastre de pueblito.

El último secretario de Gobernación de seis años sorprendido como un niño.

El Bartlett asediado por Proceso a raíz de la muerte de un agente de la DEA engatusado como un menor de edad.

El de la leyenda negra.

El de los mensajes de Bucareli.

El ogro, el malo de la película, el tenebroso.

Más adelante, Rueda arremete:

“¿No teme usted por ejemplo que en esta campaña electoral trate de haber un golpeo aprovechando condiciones de su gobierno, cosas públicas, administrativas, financieras, que se saquen documentos, cuentas públicas? Bartlett se enoja y así responde:

“La política es una actividad que cuando se toma en serio, cuando tú vas a defender ideas y tratar de sacarlas

adelante pues implica un riesgo, hay políticos que no corren un riesgo, yo siempre he corrido riesgos en la política, ¿Tú crees que fue muy sencillo lanzar mi precandidatura a la Presidencia de la República contra Zedillo? ¿O estarle señalando a este personaje que se llama Salinas de Gortari sus tiranías, decirle a Salinas 'fíjate que no me voy al extranjero o escribir 10 años en contra de Calderón y Fox, presidentes de la República, armados con el Ejército atrás?' "La política es un riesgo si vas a hacer realmente política, ahora dices '¿No teme usted que escudriñen algún personaje que hiciera algunos comentarios?', van a sacarle a Bartlett unos cadáveres del clóset, van a sacar unos expedientes negros de Casa Puebla." Imagínate tú. Si no me espantan presidentes armados ¿me van a espantar otros menores? Tengo la vida limpia, jamás me han podido acusar de corrupción, cuando Salinas me pidió que me quedara en Gobernación, siendo ya candidato, me dice 'quédate en Gobernación, es una garantía', me dijo algo que nunca se me olvidó: 'fíjate que te buscamos y no encontramos nada'; entonces si van a buscar cadáveres, no se vayan a encontrar los suyos."

El ingenuo Bartlett es la imagen viva de quien se ve acorralado.

Aquél que sólo sabe moverse en la oscuridad.

Y más: en la amenaza:

"Si van a buscar cadáveres, no se vayan a encontrar los suyos."

En otras palabras: se cura en salud ante el riesgo de que salgan sus cadáveres del clóset.

Por eso agrega:

"La política es un riesgo ¿Que está lleno de tiradores de lodo?, pues sí. ¿Que me han mandado a decir lo que tú me dijiste hoy?, desde que supieron que yo venía para acá me dijeron que me iban a hacer pedazos, pero lo más que me pueden decir fue lo que tú me dijiste ahorita, la caída del sistema y ¿eso qué es? ¿Qué me pueden buscar? En política el que tenga la lengua larga que tenga la cola corta, pero yo no tengo miedo, no le he tenido miedo a grandes imagínate a chiquitos."

La gramática mental dibuja al contendiente.

La gramática de Bartlett el lopezobradorista lo retrata de pies a cabeza.

Sí: es un Bartlett desdibujado que tira lodo para encontrarse con los polvos de aquellos lodos: sus lodos.

No los de otros.

Los suyos.

Los de siempre.

Es Bartlett, sí, el de la República Amorosa.

No podía ser de otra manera.

El Correo del Bar. Un lector atento me envió estas líneas:

"SOLO QUIERO COMENTARTE QUE TU COLUMNA DE HOY, RETRATA PERFECTAMENTE LO QUE SUCEDE CON LOS CHARROS "GANSTERS" EN EL AYER Y EL HOY, COMO TU BIEN LOS LLAMAS..."

"ES MUY BUENA..... " PERFECTA- DIRECTA- INFORMADA E IRÓNICA" ¿QUÉ MAS PUEDE PEDIR UNA COLUMNA?"

"ESPERARE A MAÑANA TUS COMENTARIOS SOBRE LAS DENUNCIAS QUE SE GANARON ESTE GRUPO DE PERSONAJES, EN TAN SOLO UNAS SEMANAS QUE DURO EL EVENTO Y QUE SE EXCUSAN EN LOS POBRES CABALLOS Y EN LA FIESTA CHARRA, PARA SU AFICIÓN AL ALCOHOL, A LA FALDA Y A LA CALENTURA.."

"UNA ABRAZO MI ESTIMADO MARIO Y TE SEGUIREMOS COMO SIEMPRE ESCUCHANDO EN TU PROGRAMA DE "OPERACION PERIODISTA" QUE SEGÚN NOS INFORMASTE SALDRA PRONTO EN SEXENIO RADIO Y DONDE POR FÍN, NO HABRÁ VETOS..."

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=3381>



(La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

Moreno Valle pierde terreno y margen de operación

***Compromiso por Puebla, va por su registro como partido estatal**

*** Su líder fue encargado de la SDS y su secretaria es funcionaria del DIF**

Aunque el gobernador **Rafael Moreno Valle y sus operadores ganaron este domingo las internas del PAN en la entidad poblana, en realidad las perdieron al apoyar al candidato presidencial equivocado:** Ernesto Cordero Arroyo.

Sin embargo esta situación le dará al mandatario estatal el **pretexto perfecto para deslindarse de los panistas en los comicios federales de julio** y cumplir lo que ofreció en su primer informe de gobierno.

Este pretexto es la consabida enemistad que existe entre la ganadora de las elecciones internas del **PAN, Josefina Vázquez Mota, y su madrina política: la matriarca del SNTE y el Panal, Elba Esther Gordillo**

Morales.

El problema para el gobernador Moreno Valle es que este vacío podría llenarlo el alcalde capitalino **Eduardo Rivera Pérez, quien es el operador de mayor confianza del PAN** y de la candidata presidencial, al menos en la entidad.

Lo ocurrido en las elecciones panistas sin duda modificará la correlación de fuerzas que hoy existe, **pues el gobernador Moreno Valle ha venido perdiendo terreno** aun cuando este domingo logró que, en el estado de Puebla, **Ernesto Cordero venciera a Vázquez Mota por más o menos tres mil votos de diferencia.**

Su primer tropiezo indirecto fue **la ruptura del PRI y el Panal, que dejó a la profesora Gordillo en una posición de desventaja.** A ésta, siguió la pérdida de posiciones al seno del PRI, por la vía de algunos aspirantes aliancistas como **Enrique Agüera y Guillermo Aréchiga, y la inminente nominación de otros que no le son nada gratos como Blanca Alcalá Ruiz.**

Y ahora se suma la victoria en las **elecciones internas del PAN de Vázquez Mota, quien no desconoce las maniobras del gobernador Moreno Valle** y algunos de sus operadores como **Roberto Grajales Espina y Ángel Alonso Díaz Caneja para hacerla perder la entidad.**

No por nada, al felicitar a su equipo de colaboradores, **se refirió a los locales como los héroes de Puebla.**

Este sábado se constituyó, mediante asamblea estatal, el partido Compromiso por Puebla al reunir a unos 10 mil ciudadanos en el Centro Expositor ante la fe del notario público **Carlos Roberto Sánchez Castañeda.**

Esta nueva organización eligió como dirigente estatal al ex encargado de despacho de la Secretaría de Desarrollo Social (SDS), José Germán García Jiménez, y como **secretaria general a Brenda Islas Márquez,** quien se desempeña como jefa del Departamento de Enlace y Gestión del DIF estatal.

Para la realización de la asamblea fue necesario echar mano de miles de acarreados de diferentes colonias populares de la capital y de algunos municipios cercanos, llevados al recinto de **Los Fuertes de Loreto y Guadalupe** en decenas de autobuses que nadie sabe cómo o por quién fueron contratados.

Lo mismo ocurrió con las asambleas previas que se efectuaron en la mayoría de los 26 distritos locales, con el apoyo de funcionarios estatales y estructuras de gobierno.

Una vez cumplido el trámite de la asamblea estatal constitutiva habrá que esperar que el Instituto Electoral del Estado (IEE) reciba, en el transcurso de los siguientes días, **la documentación de los promotores de Compromiso por Puebla** y verifique que cumpla con los requisitos establecidos en los artículos 33, 34, 35, 36, 37 y 38 del Código de Instituciones y Procesos Electorales.

En particular, **será muy interesante analizar cómo es que esta organización acredita la realización de actividades políticas al menos dos años antes de su fecha de solicitud** como partido político estatal, **siendo que Compromiso por Puebla surgió por ahí de marzo de 2010.**

Y cómo es que su dirigencia estatal justifica la pertenencia y autenticidad del emblema que Rafael Moreno Valle utilizó en las elecciones locales de julio de 2010 como candidato de la coalición Compromiso por Puebla, formada por el PAN, PRD, Panal y Convergencia, **ahora que se sabe que el referido rehilete multicolor fue registrado en octubre de ese mismo año por la empresa Imagina México SA de CV,** de la que es accionista el actual secretario general de gobierno del estado, **Fernando Manzanilla Prieto.**



Sin prudencia

Salvador Ríos

Compromiso por Puebla, la marca

Por lejanías que parecían las elecciones locales de 2013, donde se elegirán diputados y presidentes municipales por un periodo de cuatro años y medio, la realidad es que están a la vuelta de la esquina. Este mismo año, en octubre, se dará por iniciado el proceso electoral, ya con nuevas autoridades en el Instituto Electoral del Estado.

Y antes, el actual consejo definirá si da o no registro a nuevos partidos políticos estatales cuyas solicitudes deberán de ser entregadas durante los próximos 43 días para su respectiva valoración.

A inicio de año el periodista Rodolfo Ruiz develó y documentó la pretensión de que "Compromiso por Puebla" nombre de la coalición de partidos (PAN,

durante los tiempos del proceso electoral; la solicitud data del 24 de octubre del 2010 -casi cuatro meses después de la elección-, la concesión se dio a partir del 27 de ese mismo mes y tiene una vigencia hasta el 24 de agosto del 2020.

Otra referencia destacada se encuentra en los datos del titular, es decir en la persona física, o en este caso moral, que tiene los derechos para explotar la marca. Se trata de Controladora Imagina México S.A. de C.V.

Si el nombre de la empresa no le dice mucho le invito a dar una checada al perfil del secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en la red de internet LinkedIn; ahí se establece que su anterior trabajo fue de CEO en Imaginaméxico de febrero del 2007 a enero del 2011.

En el apartado de grupos y asociaciones, la página web ofrece una liga que dirige a un grupo corporativo, de acceso restringido, con cinco integrantes y cuyo propietario es Marcelo García Almaguer, Director General de Televisión, Radio y Tecnologías Digitales de Puebla.

Es de destacar que Controladora Imagina México figura en otros registros de marca nominativa; por ejemplo "Poblanos de Corazón" (expediente 1178644, registro 1242348, creado el 10 de agosto de 2011 y con vigencia al 17 de mayo de 2021) o "Imagina Puebla" (expediente 1146169, registro 124503, creado el 27 de junio de 2011 y vigencia al 07 de enero de 2021), cuyo logo es similar al primer imago tipo que usó la coalición de partidos, salvo los colores utilizados.

De los 11 trámites de esa razón social avalados por el IMPI figuran también las marcas "Inventa Puebla" y "Si a la Paz", reservados para una asociación civil pero cuya frase fue utilizada en tiempos de la campaña de 2010 para contrarrestar propaganda del PRI que decía "No más violencia".

Todas las marcas son de clase 41 tipo 9, es decir que están relacionadas con educación, capacitación, entretenimiento, actividades deportivas y culturales.

Lo espero el próximo miércoles.
salvadorrios@hotmail.com
En Twitter @elsalvadorrios

Otro detalle que será importante analizar, a la luz de la declaración de principios del partido en ciernes, **es la ideología de sus fundadores, quienes este sábado se definieron como de centro izquierda progresista**, lo que contrasta con la plataforma registrada por la coalición **Compromiso de Puebla** para los comicios locales de 2010.

Para concluir, **le dejo aquí los nombres de los delegados distritales de esta organización que aspira a convertirse en partido estatal** y a participar con candidatos propios en los comicios locales del año entrante: **Israel Álvarez León**, delegado del distrito 1 de Puebla; **Sergio Romero Rodríguez**, del 2 de Puebla; **Tomás Gómez**, del 4 en Puebla; **José Ramírez Sánchez**, del distrito 7 de San Martín Texmelucan; **Laura Trinidad Fernández**, del 8 de San Pedro Cholula y **Gerardo Huerta**, del distrito 9 de Atlixco.

Además: **Venancio Contreras López**, del distrito 10 de Izúcar de Matamoros; **Daniel Luis Valencia**, del 11 de Chiautla de Tapia; **Claudio Ortiz Arabia**, del 12 de Acatlán de Osorio; **Jonathan Mancera Maldonado**, del 13 de Tepexi de Rodríguez; **Miguel Ángel Victoria Romero**, del distrito 17 de Tecamachalco y **Manuel Gilberto Dorante**, del 18 de Acatzingo.

Finalmente: **José Luis Mario Cabañas**, del distrito 19 de Ciudad Serdán; **José Ignacio Sánchez**, del 20 de Tlatlauquitepec; **José Luis Castillo López**, del 21 de Teziutlán; **Filiberto Pérez Díaz**, del 22 de Zacapoaxtla; **Silvano Hernández Soto**, del 23 de Tetela de Ocampo; **Narciso Galindo**, del 24 de Zacatlán y **Víctor Vargas García**, del 26 de Xicotepec.

Simón dice:

"Un partido es la locura de muchos en beneficio de unos pocos."

Alexander Pope (1688-1744), poeta inglés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)

Apoyo de la CTM a Galindo

Pedro Galindo Carrasco, dirigente de sindical de los embotelladores poblanos se perfila como el candidato de la CTM para diputado federal por el distrito 9 de Puebla.

Otros líderes, como Víctor Saavedra, de los Cinematografistas; Antonio Matta Hernández del sindicato de discapacitados; Daniel Alvarado, de la juventud cetemista; Anel Fernández de las organizaciones femeniles; Oscar Soto del sindicato de transportistas y José Rosete dirigente de los músicos, lo apoyan. Como meta, Galindo Carrasco, en caso de ser postulado y ganar, buscará en la Cámara de Diputados la desaparición de la Comisión Nacional de Salarios Mínimos porque no sirve para nada y e impulsar la reforma laboral pero previos consensos con los trabajadores del país.

AUSENCIAS DEL MANDATARIO

Que tantas cosas tan importantes fuera del estado, tendrá que hacer el señor gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, que no asiste a diversos actos públicos a los que ha sido invitado.

Los rumorólogos de café en Los Portales comentan que viaja con frecuencia al extranjero.

Por ejemplo el sábado 28 de enero, fue invitado por Antorcha Campesina a la ceremonia de inauguración de la XV Espartaqueada en Tecomatlán. No llegó ni mandó representante.

No acudió al Centro Expositor el miércoles 1 de febrero a la inauguración del XV edición del Congreso Nacional de la Infancia y Adolescencia Misioneras.

Ayer domingo fue el gran ausente de la ceremonia oficial del Día de la Constitución.

Son sin duda, desprecios a grupos como Antorcha, a la iglesia católica y a la Constitución. "Nadie por encima de la ley" ha sido alguno de sus frases recurrentes. No lo parece en la práctica.

Ni hablar, debe tener cosas más importantes que hacer, obviamente que serán de gran beneficio para los poblanos. Sin duda, abriremos los ojos, pues lo mejor está por venir.

EL REGIDOR DEL PANAL

El regidor del PANAL, en el Ayuntamiento de Puebla, Roberto Villarreal Vaylón, es el encargado de dar la respuesta al primer informe del alcalde Eduardo Rivera en una serie de actividades relativas a este evento. El 7 de febrero, ante el cuerpo edilicio Rivera expondrá su informe. Ese día responderá Villarreal. Del 8 al 14 serán los funcionarios los que lo hagan en colonias y juntas auxiliares, el 15 será el informe oficial en palacio Municipal y del 16 al 22 habrá más jornadas informativas.

LIBERTAD DE IMPRENTA

Don Antonio Tenorio Adame, de la Academia Mexicana de Historia y Crónica Parlamentaria, informa que el 8 de febrero, a la 10 horas, en el recinto de Xicoténcatl, del Senado de la República, se develará la placa conmemorativa al Bicentenario de la Libertad de imprenta, que coincide con el Bicentenario de la Constitución

de Cádiz, en cuyo debate y promulgación participaron 21 diputados de la Nueva España, al decidir en especial la abolición de la inquisición con el decreto de Libertad de Imprenta del 11 de noviembre de 1810.

La propuesta original de rescatar en bronce la libertad de imprenta, partió de la Asociación de Periodistas de Cádiz por España y de la Academia Mexicana de Historia y Crónica Parlamentarios, como muestra de la simbiosis de la memoria de aquella gesta de liberalismo constitucional que nos legó profunda huella en nuestro pensamiento político.

Además del Senado y los organismos mencionados, firman el memorial de sitio, la Universidad Nacional Autónoma de México y el Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional.

En fin, como dice la copla:

Si me lo hubieran contado,
no me lo hubiera creído,
que van a estar separados,
y cada cual por su lado,
corazón, tu cariño y el mío.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26997:apoyo-de-la-ctm-a-galindo&Itemid=333



(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Un gobierno impopular

El gobierno poblano emprendió el cobro de las tenencias no pagadas en ejercicios anteriores. Salieron a la calle los sucesores del calpixqui azteca, o del custodio del quinto real, o del diezmominero, o del inspector de puertas, ventanas, perros y caballos. Empezó así lo que podría llegar a ser el peor de los deterioros que sufrirá la imagen de nuestro atildado y empeñoso gobernador. Lo curioso, paradójico o perverso, vaya usted a saber, es que esta campaña ya empezó y que el primero en recibir la visita del llamémosle "recolector del faraón", fue uno de los colegas más críticos de la comarca.

El infame desgaste se dará porque quien ordenó el cobro de impuestos –justos o no– acabará siendo el malo de esta película. Más si consideramos que la sociedad todavía supone que lo pagado al fisco suele tener distintos destinos al planeado para afrontar las cargas públicas; o como es el caso de la tenencia, si se le obliga a pagar un impuesto torcido por su origen, manejo político, duración e inconstitucionalidad.

Esos y otros malos sentimientos aparecerán en el momento en que muchos de los tres o cuatro mil despedidos por el gobierno actual reciban la molesta e injusta visita recaudatoria que, más que dinero, coleccionará votos en contra, reacción por cierto adversa a los planes electorales morenovallistas. Y qué decir si alguno de los líderes de opinión tiene la ocurrencia de emprender una campaña basada en el malévolo supuesto de que con ese dinero se tapan parte de los hoyos que produjo la maquinaria propagandística de Rafael Moreno Valle.

Decía Melquiades Morales Flores: el pagano (obligado o no) de un peso de impuesto adicional o no considerado, es capaz de hacer un escándalo igual al del gallo o gallina que le arrancan una pluma.

Y vaya que le asiste la razón al ex gobernador y maestro de Rafael ya que, aparte del gasto que implica ponerse al corriente en el pago de la tenencia de un auto que a lo peor ya no vale el adeudo pendiente, los causantes siempre piensan que los impuestos trabajan para beneficio del gobernante. O para hablar de tradiciones e historias, no olvidan (o alguien se los platicó) las costumbres de algunos presidentes de México, entre ellos, por ejemplo, el que recibió el golpe de zapatilla en la cara, puyazo asestado por una cantante vernácula que después fue senadora; o el que hizo de Los Pinos algo parecido a la Roma antigua porque, como Calígula, nombró ministra a una de sus yeguas, como él llamaba a la dama cuyo trasero fue de antología; o el que cerraba el despacho durante las tardes para departir con sus cuates, todos achispados; o el que so pretexto de probar sus autos deportivos se escapaba por las noches para visitar a sus amantes; o el que compartió con su mujer la Presidencia del México del águila mocha enemiga de las víboras tepocatas. Así que: ¡Aguas!

Uso esta voz famosa durante la época colonial para advertir a Moreno Valle que puede ocurrirle lo que pasaba con los transeúntes que al amanecer circulaban por las añosas calles de Puebla, o de cualesquier otra ciudad importante. Me refiero a quienes tardíamente escuchaban la alerta verbal, el ¡aguas! pues, vocablo enfático

que avisaba de la caída del contenido nocturno de la bacínica hogareña (antes no había drenajes). Dicho con otras palabras: algo tendrá que hacer don Rafael para justificar las medidas impopulares y que el pueblo, su pueblo, no lo bañe con improperios que desentonan con su ambicioso proyecto político.

Ahora bien, es obvio que la intención de tan desesperada (y por ende absurda) medida recaudatoria, busca paliar los efectos que produjo la enorme inversión que durante el 2011 se destinó a la construcción de obras importantes y gastos como el aplicado al CRIT, a las remodelaciones de Casa Puebla y Casa Aguayo, a la compra de equipo (helicóptero y demás) y a la imagen difundida por las televisoras (Televisa y Azteca). Otro de los recursos adicionales se obtendrá por el "ahorro" en el gasto corriente, o sea la reducción del cinco por ciento al salario de los trabajadores, lo cual es otra decisión impopular. En fin.

¿Cabe o no la exclamación de alerta? Usted, lector, tiene la respuesta.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26986:un-gobierno-impopular&Itemid=333

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que vestido de mezclilla, chamarra y una gorra para ocultar su identidad –a escondidas– arribó a una franquicia de Coffees en Huexotitla, el pasado fin de semana, **Arturo Hernández Davy**, exdirector del DIF en el último tramo de la administración marinista. Se investiga el tema de despensas.

"El que nada debe, nada teme", declaró recientemente el exmandatario tamaulipeco **Manuel Cavazos Lerma**, frase que no podría presumir el exfuncionario del DIF porque su comportamiento obedecía a una persona con algunos pendientes que se muestra nervioso hasta para atender sus llamadas de su teléfono móvil.

Que si los exfuncionarios públicos dirigentes del naciente Partido Compromiso por Puebla, **Germán Jiménez García y Brenda Islas Márquez**, quieren empezar con el pie derecho como organización política que aspira a su registro como partido estatal, deberían aclarar el origen del financiamiento para realizar sus actividades partidistas.

Sólo con el apoyo oficial o las aportaciones económicas voluntarias de los "militantes" es posible fundar un partido político de las características de Compromiso por Puebla identificado con las siglas de los partidos que se coaligaron para vencer al PRI en las elecciones de 2010, al parecer sin tener los derechos de los colores y el nombre de la agrupación política.

Que son mucho los presidentes municipales que se resisten a la desaparición de los comités de agua en los municipios donde el suministro del agua sea controlado por el organismo operador como el Soapap, debido principalmente a la red de intereses económicos y privilegios.

En el ayuntamiento de Guadalupe Victoria que encabeza el Verde Ecologista **Felipe Cortés Hernández**, se destituyó al director el Comité para mantener el control de agua, permitiendo que un exedil priista no pague el servicio en un domicilio donde funciona un lavado de autos.

<http://impreso.milenio.com/node/9107858>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

"Héroes de Puebla" versus ¿villanos?

Con Josefina Vázquez Mota electa por militantes activos y adherentes como candidata presidencial del Partido Acción Nacional, seguirá una recomposición interna de este partido político y la relación de éste con el gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle porque él ganó la plaza.

Para nadie es un secreto la mala relación del mandatario poblano con la diputada federal con licencia y con un sector importante del panismo tradicional poblano calificado por la propia candidata presidencial como "los héroes de Puebla".

Y no es para menos, el presidente municipal de la ciudad capital, Eduardo Rivera Pérez, encabezó la "resistencia" en la pugna entre "aparatos" donde cumplió con su parte, pero no fue suficiente.

Posterior a la euforia del triunfo de la elección interna, los cuadros dirigentes de Acción Nacional, principalmente los proclives a Vázquez Mota, deberá emprender la operación cicatriz porque si en un estado se causaron heridas fue en Puebla.

No deberá pasar mucho tiempo para que los operadores de la primera mujer candidata presidencial del PAN encabece esta recomposición con sus correligionarios que optaron por Ernesto Cordero Arroyo, si el objetivo es ganar la elección presidencial en julio próximo.

De entrada la parte ganadora de la contienda interna panista no puede prescindir de la capacidad de movilización

de sus contrincantes internos en Puebla porque los necesitan para competir con el abanderado del PRI y de las izquierdas, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, respectivamente.

De acuerdo con la última información que se tuvo a la mano, Vázquez Mota perdió la elección panista en la entidad al contabilizarse los 94 centros de votación instalados.

El exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo, contabiliza 16 mil 007 votos, contra 12 mil 723 de la diputada con licencia Josefina Vázquez Mota y mil 454 del senador con licencia Santiago Creel Miranda.

Pese a este resultado con una diferencia de de 5 mil 11 sufragios de los miembros activos y adherentes, a Cordero no le bastó la votación nacional para alcanzar a Vázquez Mota y obligarla a una segunda vuelta electoral, pero en Puebla ganó.

<http://impreso.milenio.com/node/9107846>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

Elegir la educación

El próximo 1 de julio se elegirá, no sólo a un nuevo presidente de la República, sino una agenda de gobierno para los siguientes seis años. Sin embargo, en uno de los temas prioritarios para el país, el modelo educativo, pareciera que no existe mayor diferencia ni debate entre las

propuestas de los distintos candidatos: todos consideran indispensable elevar la calidad de la educación.

¿Qué diferencia tendrá entonces la elección presidencial para el rumbo educativo del país? El candidato del PRI-PVEM, Enrique Peña Nieto, en su libro México, la gran esperanza, describe: "En el siglo XXI, el acceso, la generación y la aplicación del conocimiento constituyen la clave para el desarrollo de las sociedades y el éxito de los individuos."

La campaña de Josefina Vázquez Mota expresa en un spot de televisión que: "la educación será mi prioridad porque es la verdadera solución para resolver los problemas de México...". Santiago Creel ha dicho, "en torno al sistema educativo México va a necesitar una verdadera revolución en esta materia porque el atraso que presenta frente a otros países es grande...". Y Ernesto Cordero: la "educación de calidad (es) un derecho de todos".

Andrés Manuel López Obrador establece en su Proyecto Alternativo de Nación que el "derecho a la educación, (es) base de la transformación del país (...). La educación es la base del desarrollo, permite crear condiciones de equidad, ensancha el disfrute de la vida y hace florecer la democracia".

Incluso las medidas específicas que propone cualquiera de los candidatos de los tres partidos principales, las pueden compartir (o comparten de hecho) los otros dos. Ninguno está en contra de lo dicho por alguno de los demás: "infraestructura suficiente", "becas escolares", "fomento a la lectura", "programa integral de internet", "capacitación de los maestros", etcétera. Todos coinciden.

Las diferencias, pues, no aparecen como significativas y, más bien, son parte del gran consenso que existe entre la sociedad, el actual gobierno y los principales organismos internacionales (OCDE, Unesco, Banco Mundial) sobre la necesidad de una modernización del sistema educativo. A lo más, se buscan diferenciar a partir de su posición "política" con respecto del sindicato de maestros, el SNTE, y su dirigente Elba Esther Gordillo. Pero esa es justamente una posición política que rehúye el análisis de fondo sobre la problemática educativa que caracteriza a México en el mundo globalizado al que no se ha integrado plenamente.

<http://impreso.milenio.com/node/9107725>

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Desaseo panista

Los comicios internos que ayer celebraron los panistas evidenciaron que su partido ya no es el instituto político de antes. Hoy están claros sus vicios (iguales al PRI), su división, sus miedos y, además, que es un partido endeble. En Puebla, y el resto del país, mostraron que no llegarán a los comicios presidenciables como un ente sólido, sino más bien como un partido con una militancia fragmentada.

Por una parte están las huestes de **Josefina Vázquez Mota** y, por otra, los fieles panistas de **Ernesto Cordero Arroyo**, quienes aseguraron que ellos no apoyarían a la "señora", en caso de convertirse en candidata a la presidencia.

Históricamente, el PAN ha sido un partido unido, democrático y que juega fuerte internamente. Sin embargo, los panistas han evolucionado y el poder los ha cambiado.

Allí está **Vicente Fox Quesada**, ex presidente del país, quien ha arremetido públicamente contra su partido. El propio mandatario nacional, **Felipe Calderón Hinojosa**, quien prometió mucho (empleo sobre todo) y se centró

en mantener la guerra declarada contra el narcotráfico.

Calderón fue parcial y benefició a Cordero, su gallo, para tratar de imponerse en la decisión y así lanzar al candidato presidencial del PAN.

Los agravios entre Ernesto Cordero y Josefina Vázquez fueron muchos y muy variados. De todos colores, tonos y niveles. El resentimiento entre sus grupos no va a desaparecer de un día para otro y puede ser su maldición. Es por ello que la disputa interna panista fue encarnizada. El acarreo, la compra de votos y las irregularidades fueron una constante, no sólo en Puebla.

En el estado, el PAN está completamente dividido. Si bien ganó la candidata del presidente municipal de Puebla, **Eduardo Rivera Pérez**, el gobernador poblano, **Rafael Moreno Valle Rosas**, aún mantiene a raya al albiazul. Ganó la lógica en el PAN, el desencanto que la ciudadanía tiene para con el presidente del país, Felipe Calderón, y la esperanza que se tiene en el candidato priista del copete, **Enrique Peña Nieto**.

Habrà que ver si la candidata panista logra emparejar las cosas a Peña Nieto y a **Andrés Manuel López Obrador**, quienes ya le llevan muchos kilómetros de precampaña.

Otras Posdatas:

* Cónclave priista...

Hoy, al parecer, el dirigente nacional del PRI, **Pedro Joaquín Coldwell**, sostendrá una reunión con los aspirantes al Senado y a las candidaturas que otorga la fórmula de Puebla para llegar al cargo: **Blanca Alcalá Ruiz, Javier López Zavala, Fernando Morales Martínez y Alejandro Armenta Mier**.

El tema, por supuesto, la candidatura y las posiciones.

Empero, me aseguran que la dirigencia nacional priista va a ratificar la dupla que se definió desde el principio. La primera posición para Alcalá y la segunda para Zavala.

Por ello, Fernando Morales y Alejandro Armenta ya interpusieron un recurso de inconformidad ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), a fin de echar abajo la decisión de su partido y obligar a una asamblea estatal para definir las candidaturas.

Así que dependerá de la autoridad federal si se sostiene o no la fórmula, y el dedazo al Senado que se decidió para el estado de Puebla.

Me confiaron que la asistencia de Fernando y Alejandro a la reunión con su líder nacional de partido, va a ser de simples espectadores, toda vez que su ruta ya está trazada y no habrá vuelta de hoja, judicializar el proceso interno priista en la entidad.

Y es que el último ofrecimiento para ambos, era mantenerse como candidatos suplentes, tanto de Blanca Alcalá como de Javier López.

Por supuesto, lo único que les generó la propuesta, a los dos, fue risa.

* Abusos municipales...

Ayer, durante el partido de futbol que celebró el **Puebla** contra los **Xolos de Tijuana**, la Dirección de Tránsito Municipal desplegó un operativo en la zona, como comúnmente se ejecuta.

Generalmente se prohíbe estacionarse en los alrededores de la zona, en las dos laterales de las calles. Sin embargo, ayer el patrullero a bordo de la unidad T 104, se encargó de permitir que los automovilistas dejaran sus unidades en las dos aceras frente a la unidad deportiva de la SEP o **Mario Vázquez Raña**.

Hubo algunos propietarios de autos que, incluso, le preguntaron si podían quedarse allí y el oficial se los permitió. Sin embargo, minutos después el mismo agente vial se dio a la tarea de recoger las placas de los vehículos para infraccionarlos, por supuesto, ya que las personas habían ingresado a la unidad deportiva.

Ojalá que las autoridades de tránsito en el estado dejen de abusar de su autoridad y mejor se pongan a trabajar.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Desaseo-panista&id=1725>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

"Foco rojo" en la relación entre panistas y el morenovallismo

La contienda de este domingo en el Partido Acción Nacional (PAN) no solamente sirvió para elegir al candidato presidencial, sino que para el caso de la entidad poblana, también fue útil para mostrar que prevalece un grado importante de malestar y rebelión de las bases panistas hacia el jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas. Siendo esa la razón por la cual en las plazas más importantes, como Puebla, Tehuacán, San Andrés Cholula y San Martín Texmelucan, no funcionó la "cargada" que se montó desde ámbitos oficiales para intentar hacer a ganar, a como diera lugar, al aspirante Ernesto Cordero Arroyo.

Esa resistencia no pasó desapercibida, ya que en la primera declaración de prensa que hizo Josefina Vázquez Mota, cuando se conocieron las tendencias iniciales que la convirtieron en la candidata presidencial del PAN, habló de los "héroes de Puebla", en lo que fue una clara alusión a que se derrotó el aparato oficial en la entidad poblana y el resultado de la capital, gobernada por el edil Eduardo Rivera Pérez, fue fundamental para su triunfo.

Y es que el equipo de Ernesto Cordero tenía planeado arrasar en las ciudades de Puebla, México y Querétaro para poder ganar en la elección panista a nivel nacional. Al final Vázquez Mota sacó mayoría de sufragios en esas tres metrópolis, pero con la diferencia de que ni en el Distrito Federal ni en la capital queretana había un gobierno estatal intentando favorecer a su principal rival.

Un par de aspectos que no deben pasar desapercibidos son los siguientes:

El primero es que en municipios como Puebla, Tehuacán, San Martín Texmelucan y San Andrés Cholula son plazas del estado en donde se la más alta concentración de panistas activos, es decir aquellos militantes con una larga trayectoria en el partido y son el núcleo duro del albiazul. Por tanto la mayor parte del panismo tradicional optó por Josefina Vázquez Mota y resistió la "carga da" que había a favor de Cordero.

Se estima que el triunfo de Ernesto Cordero en el estado –por una cantidad mínima de 3 mil 284 votos frente a Vázquez Mota– se dio fundamentalmente por el voto de los panistas adherentes, quienes tienen como principal característica contar con una militancia menor a los 18 meses, y la mayoría llegaron al PAN por desprendimientos que Rafael Moreno Valle logró desde 2010 de miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) u otras fuerzas políticas.

En segundo lugar, no se debe olvidar que el 14 de febrero de 2010 fue el proceso interno del PAN para elegir al entonces candidato a gobernador y en aquella ocasión, con el voto mayoritario de los panistas activos, Rafael Moreno Valle derrotó –o mejor dicho arrasó– a su adversaria la ex secretaria de Desarrollo Social, Ana Teresa Aranda Orozco, en una proporción de 4 a 1.

Es decir muchos de esos panistas activos que hace casi dos años se sumaron al proyecto de Moreno Valle, ahora no lo siguieron en el proyecto del mandatario de respaldar a Ernesto Cordero para que fuera candidato presidencial. Sin importar que Ana Teresa Aranda también estuvo a favor del ex secretario de Hacienda.

Ahora que apenas ha transcurrido un año de gobierno, se muestra que el gobernador no tiene el control de todos los líderes panistas, ni de la mayoría de grupos de militantes albiazules, en lo que debería ser considerado como "un foco rojo" en la relación que el jefe del Poder Ejecutivo guarda con las "fuerzas vivas" del partido que lo llevó a la gubernatura.

Sin duda alguna el triunfo de Vázquez Mota en el país estuvo muy influenciado por que la panista tiene más carisma, trayectoria en el PAN y oficio política que Ernesto Cordero, quien era resultado de una imposición de Los Pinos.

En 2006 el entonces aspirante Felipe Calderón Hinojosa logró vencer a quien era el "candidato oficial", Santiago Creel Miranda. Lo que muestra que en el PAN no siempre funcionan "las cargadas".

No obstante lo anterior, el resultado de Puebla no se explica solamente a partir de las marcadas diferencias entre la ex secretaria de Educación y el ex titular de Hacienda, sino a nivel de la capital y otros municipios se suma la resistencia que hubo del panismo a la "cargada" a favor de Cordero.

Por eso no fue gratuito que el ayuntamiento de la capital mandara a la fuerza pública a vigilar el único centro de votación que se instaló en la Angelópolis ante el temor de que hubiera acarreo masivo de votantes, muchos de ellos recién llegados al PAN.

Sería exagerado considerar que lo visto ayer es el preámbulo de una ruptura entre el panismo y el gobierno de Moreno Valle, sobre todo porque el PAN es un partido que sufre una crisis de identidad, ya que ni es crítico ni se asume como una fuerza política oficial.

Sin embargo el que el panismo poblano –que apoyó a Vázquez Mota– ha ya denunciado y evidenciado el apoyo oficial que salió desde el gobierno del estado a favor de Cordero, muestra que hay un importante malestar contra la administración de Moreno Valle y que éste podría ir en aumento.

Es claro que esa inconformidad es resultado de que son escasos los panistas que están presentes en el gobierno de Moreno Valle.

Que ha calado el mal trato que ha habido contra miembros del albiazul, entre ellos varios alcaldes y líderes del partido.

Y que se sepa que el mandatario ha buscado mantener una relación abierta y cordial con todas las fuerzas políticas, incluido el PRI y un sector de las izquierdas; además de que se quiere crear un partido político –Compromiso por Puebla– que sea afín al Poder Ejecutivo.

Tal situación plantea la necesidad de que en Casa Puebla se evalúe la forma de mejorar la relación con el panismo.

Antes de que sea tarde y se genere un escenario de mayor alejamiento entre ambas partes.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/foco-rojo-en-la-relacion-entre-panistas-y-el->

morenovallismo_id_3019.html

(Editorial)

Desaseada contienda en el PAN

Culminó la noche de este domingo el proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN) mediante el cual los militantes de dicho instituto político eligieron a Josefina Vázquez Mota como candidata a la presidencia de la República, confirmando así los pronósticos y encuestas que ubicaban a esta poblana como la mejor opción del organismo derechista para enfrentar al priista Enrique Peña Nieto y al izquierdista Andrés Manuel López Obrador. Es plausible que Acción Nacional haya celebrado un proceso de competencia y votación directa para obtener a su abanderada. Sin embargo, ese logro que podía haber sido democrático se echó abajo por los múltiples vicios exhibidos durante la contienda y en la jornada electoral: acarreo de votantes, compra de sufragios, amedrentamiento y hasta actos de violencia.

El PAN fue un partido que en sus inicios y durante su etapa como opositor practicaba la democracia y la civilidad. Pero el poder corrompió a sus afiliados y ahora los panistas padecen los mismos vicios que tanto criticaron al Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Resulta peligroso para el país que este tipo de prácticas antidemocráticas sean llevadas al gobierno de la República, porque hasta ahora no se ha visto que las llamadas administraciones del cambio hayan podido erradicar la corrupción, y lo que sí queda clara es su debilidad ante la ambición de poder e incluso la utilización de instituciones como la PGR para hacer una suerte de ajusticiamientos políticos contra sus adversarios.

Es de esperarse que, como sucedió en 2000 y 2006, el PAN recurra a artimañas de campañas negras, descalificaciones y manipulación, porque ese tipo de recursos fueron utilizados en sus campañas internas.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desaseada-contienda-en-el-pan_id_3016.html



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Pierde Moreno Valle con triunfo de Vázquez Mota

El triunfo de Josefina Vázquez Mota sobre el candidato oficial de Felipe Calderón y varios gobernadores incluido el de Puebla, debe entenderse como un verdadero revés para todos ellos.

Primero y la verdad hasta me alegra, es que Felipe Calderón no pudo imponer al gris ex secretario de Hacienda Ernesto Cordero Arroyo, quien de ser un Don Nadie en la política, apareció en el sexenio de Calderón y soñó con ser hasta Presidente.

Y segundo, porque la oriunda de Teziutlán llegará a las elecciones sin ningún compromiso con el mermado equipo de Felipe Calderón.

En Puebla el revés es directamente para el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien discretamente a través de sus operadores políticos y electorales apostó por el ex secretario de Hacienda.

Y es que en caso de que Vázquez Mota gane la elección Constitucional, le ajustará cuentas al gobernador poblano que prefirió seguir la línea institucional –aunque lo niegue–, como pago a tantas atenciones obtenidas de Felipe Calderón.

Si bien es cierto que en Puebla Cordero venció a Vázquez Mota gracias a los buenos oficios de los operadores morenovallistas, eso no fue suficiente para apuntalar el triunfo de Cordero, quien jamás pudo remontar los resultados de todas las encuestas serias que anunciaban su derrota.

Lo bueno para el gobernador de Puebla, es que su mentora política Elba Esther Gordillo Morales, líder vitalicia del SNTE, apoyará a Enrique Peña Nieto, y eso le abre una posibilidad más real a Moreno Valle, por enviar todo tipo de apoyo al candidato del PRI.

O quizá para Marcelo Ebrard, pero jamás a Vázquez Mota.

Alguien que tendrá la oportunidad de destacar en caso de que Vázquez Mota gane la elección Constitucional, es el alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez, quien jamás ocultó su simpatía por el proyecto de Vázquez Mota.

Eduardo podría convertirse en un contrapeso real del morenovallismo si Vázquez Mota gana la elección Constitucional, por lo que en el mes de julio se escribirá una nueva historia de la política local, aldeana, diría el gobernador Moreno Valle.

Por lo pronto, el jefe del Ejecutivo en Puebla y el alcalde poblano quemaron naves y el segundo ganó, aunque a esta batalla le faltan muchas historias.

Por último, hay que apuntar que fiel a su costumbre, Santiago Creel Miranda quedó en un penoso tercer lugar en Puebla, producto de que su operador político Humberto Aguilar Coronado, es un verdadero desconocido en

Puebla y no tiene influencia en las estructuras.
Solo obtuvo en Puebla casi mil 500 votos. Una verdadera insignificancia.
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Un acto

Desde su obligado exilio, un exfuncionario estatal le confesó a su señora: si en este momento tuviera a Marín enfrente, le daba un plomazo. Mira cómo estamos ahora, huyendo, escondidos, desprestigiados y sin poder regresar a Puebla. Y todo por la necedad de poner a Zavala La esposa le consoló y le dio ánimos para esperar a que todo se componga y puedan vivir con tranquilidad. Ella, la señora, compartió esta escena con sus familiares asentados en esta heroica ciudad de Puebla de Zaragoza.

En efecto, la necedad de imponer a Javier López Zavala como candidato del PRI al gobierno del Estado, fue el origen de todos los problemas legales que hoy enfrentan quienes, como funcionarios del gobierno del licenciado Mario Marín Torres, se aprovecharon de su puesto para allegarse millones de pesos.

Y es que de no ser por la necedad, soberbia y arrogancia del entonces gobernador del Estado y jefe máximo del PRI poblano, sus funcionarios no vivirían como prófugos de la justicia. Ni Rodrigo Lazcano, ni Gerardo Pérez Salazar, ni Eduardo Macip Zúñiga, ni Javier García Ramírez ni otros más, estuvieran escondidos esperando que en cualquier momento los detenga la policía para presentarlos a la justicia poblana y se escarnio de su gobierno y su sociedad.

Tampoco estuviera en la cárcel Alfredo Arango García y su hijo no estuviera prófugo de la justicia. Ninguno de ellos, más lo que se acumule, estarían en la posición de perseguidos. Por el contrario, vivirían felices con la fortuna económica que lograron. Y todo porque Marín se empeñó en que Zavala fuera su sucesor. No podía ser menos: "yo lo hice, yo lo pongo".

Y Mario Marín tuvo la oportunidad de salvar el pellejo y de los suyos. Pero no, pensó que era Dios en el poder y ahora siente los resultados y quienes están hoy en el exilio, lo responsabilizan de su desgracia.

Ni Blanca Alcalá ni Enrique Doger, quienes eran sus claros sucesores, hubieran emprendido las acciones legales que hoy sufre el marinismo. Por eso es que los perseguidos culpan a Marín por haber impuesto a Zavala y no culpan a Zavala por haber perdido.

El Verdugo

Como es la vida. Blanca Alcalá o Enrique Doger como gobernador de Puebla, tendrían que hacer ganar a la dupla de candidatos a senador por el PRI, integrada por Mario Marín y Javier López Zavala. El verdugo dice: más vale ser candidato que prófugo de la justicia morenovallista.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Rafael Moreno Valle ganó

Quien concluya que con **el triunfo de Josefina Vázquez Mota, Rafael Moreno Valle ha perdido** en el juego de la política nacional, se equivoca. Menos en el de la política local. **El Gobernador del estado de Puebla puso los huevos en varias canastas**, como hombre previsor. Cumplió con su compromiso con el Presidente de la República y con **Elba Esther Gordillo** y jugó para él.

No es real su aparente y supuesta derrota, y quien así lo piense se equivoca. **Que el PAN local, el Yunque, o el gobierno de Eduardo Rivera Pérez han vencido a Moreno Valle es una utopía**, parte del mismo juego. Victoria pírrica. Nada que ver. **Rafael Moreno Valle les recetó una estructura legal** que, además de dar muestra de operación, al mejor estilo priista, ahora es formal y legal.

Si, me refiero al partido **Compromiso por Puebla**. A diferencia del **Presidente Calderón Hinojosa**, quien jugó sólo con **Ernesto Cordero, Rafael Moreno Valle** jugó en varios carriles. Tiene ya su partido:

Compromiso por Puebla. Aun cuando su mano derecha, quien realmente gobierna en Puebla, **Fernando Manzanilla**, lo niegue. **Germán Jiménez García** y gente que lo acompaña, incluidos los diez mil que se reunieron en el Centro Expositor, y que fueron acarreados desde diferentes puntos del Estado, para dar legalidad de la fortaleza y previsión del Señor de los Cerros, han respondido al aparente triunfo del **Yunque**. Y son gente, personal y estructura del Gobernador.

La respuesta ha sido clara y contundente: **Moreno Valle sigue controlando y dosificando su poder**. No se

hagan bolas. **El Yunque y Eduardo Rivera Pérez son los enemigos a vencer** y los siguientes meses serán testigos de una andanada. Estructura contra estructura. Veremos de qué cuero salen más correas. Mientras tanto, que quede claro. En el proceso electoral que ha terminado a favor de **Josefina Vázquez Mota, Puebla se distinguió por el cochinerito que pusieron en práctica.** Y, si alguna duda hay, **Compromiso por Puebla se ha definido como un partido de "centro, izquierda, progresista"**, o sea, nada que ver con el **PAN o el Yunque.** O sea, no sé por qué se me vinieron a la cabeza las siguientes siglas: **PRI.**
<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/rafael-moreno-valle-gano>

(La peras al olmo/Bernardo Stril Kremper)

El PAN y su chiquero

No quiero retrasar más la entrega de este texto, que redacté el domingo por la noche, por lo que me quedaré con las ganas de comentar, por ahora, acerca del resultado de las elecciones internas del PAN. Sin embargo, las noticias que al respecto han trascendido hasta ahora sí merecen algún comentario.

Estábamos ya muy acostumbrados a las "movidas" del PRI: acarreo, embarazo y/o robo de urnas, intimidación a los votantes y muchas otras linduras por el estilo. Igualmente, ya **no nos extrañaban las "cochinadas" en el PRD...** Con que alguno ganara algo, era suficiente para que todos los demás le echaran montón.

Sin embargo, **para escoger a Enrique Peña Nieto, el Revolucionario Institucional se portó bastante bien.** No sé si hubo "dedazo", ya que está ausente de la Silla del Águila quien, tradicionalmente, ejercía esa facultad. Es muy posible que el trabajo de mercadotecnia realizado por el equipo del ex gobernador mexiquense durante varios años haya rendido frutos. El hecho es que Peña Nieto fue designado sin broncas ni imputaciones.

Por su parte, el **PRD nos demostró que era capaz de superar sus "cochinadas" habituales** y, por lo menos en lo que se refiere a la Presidencial y a la del Gobierno del Distrito Federal, lanzó candidaturas limpias e indiscutibles (el berrinchito de la –por cierto preciosa– Alejandra Barrales no tiene mayor importancia. Además, no olvidemos que fue novia de quien la venció en las elecciones). Esperemos que puedan replicar el modelito en todo el territorio nacional.

En contraste, el partido democrático por definición, **el partido que nunca mete "mano o negra" ni hace chanchullos**, porque es totalmente contrario a su manera de ser, el partido que se alza como ejemplo internacional de tolerancia y respeto, **nos salió con la otra cara de su moneda.**

Muchas de las casillas fueron instaladas tarde y otras (poquitas lo que sea de cada quién) nomás no fueron dadas de alta. Una de ellas en Puebla, "por razones de lluvia" (¿de cuándo acá, la lluvia ha sido impedimento para la realización de unos comicios en Puebla?). **En Veracruz, a punta de pistola, unos individuos se llevaron las urnas** que, seguramente no iban a favorecer a quién debían. También trascendió que otras urnas fueron "embarazadas" (antes del recreo).

La situación recuerda un poco lo que sucedía de tiempos don Porfirio: votas por quién debes, o mejor no votes. Así, el general logró permanecer durante décadas en el despacho Presidencial. Digo esto por los innumerables comentarios que han llegado a mis oídos: **Ernesto Cordero DEBE ganar la candidatura del PAN y, posteriormente, DEBE ganar la elección para la "grande".** "Esas son las órdenes", me han dicho. ¿Serán estos comicios internos una suerte de ensayo general para lo que sucederá en julio? Sinceramente, espero que Acción Nacional no haya caído tan bajo como para entrenarse en robo de urnas y embarazo de las que quedan. ¿Estarán ya preparando a especialistas en "ratón loco" o en "operación tamal"?

Los grandes jerarcas y pensadores del PAN (incluido el señor padre del señor Presidente) han de estar dando brincos en su tumba... Después de setenta años, lograron el "sueño azul", y vean lo que hacen sus herederos. Habrá tiempo, en los próximos días, para comentar, analizar y desmenuzar los resultados de esta, ya muy manchada, elección interna. De todas formas, el partido demócrata por excelencia habrá demostrado lo falso de su discurso y que aprendió muy bien las lecciones de quienes tanto criticaron sus miembros. Pero en fin, ¿por qué tanto brinco estando el suelo tan parejo? **De todas maneras, el PAN no tiene ninguna posibilidad en julio próximo.**

<http://www.poblanerías.com/noticias/2011/el-pan-y-su-chiquero>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Josefina y la democracia panista

El Partido Acción Nacional vivió ayer una de sus mayores pruebas de fuego con la elección interna de su candidato presidencial, que sus militantes y adherentes decidieron que fuera candidata.

Hay contundencia y legitimidad en el triunfo de la diputada federal Josefina Vázquez Mota con más de 230 mil votos que representan el 55 por ciento de la votación y el segundo lugar para Ernesto Cordero con el 38 por ciento, una distancia irremontable y ayer mismo los reconocimientos oficiales que los contendientes derrotados reivindicó el proceso y dejó a un lado todas las acusaciones y situaciones particulares que llegaron a tensar sus relaciones personales y las de sus seguidores.

Pudo a pesar de todo –incluso la decisión del presidente Felipe Calderón de apoyar a Cordero– la democracia panista pasar las turbulencias que llegaron a amenazar su futuro. Con este resultado no garantizan ganar la presidencia de la República en julio pero serán competitivos y reivindican el ejercicio democrático que los ha caracterizado desde su fundación. Lo otro, una imposición, hubiese sido una aberración y un golpe mortal para el PAN como opción política en el país.

En el estado de Puebla, la capital mostró un decidido respaldo a Vázquez Mota y a pesar de todo el triunfo fue de un dos a uno; mientras en el interior Cordero ganó la elección en la mayoría de los municipios pero eso no invalida el resultado general sino muestra que hay democracia interna existe en el panismo e igual que se gana se pierde. Ahora no les queda más que ir juntos para mantenerse seis años más en el poder.

Ayer, amanecieron con acusaciones y denuncias mutuas por coacción del voto, acarreo, presiones y uso indebido de recursos y cargos públicos. Un millón 759 mil miembros activos y adherentes del PAN resultaron convocados a seleccionar a quien buscará mantenerlos en Los Pinos de entre Ernesto Cordero, Santiago Creel y Josefina Vázquez Mota al final no llegaron más allá de medio millón de votos pero son suficientes para un ejercicio democrático interno.

Los equipos de los precandidatos concentraron su estrategia en los estados con los padrones de panistas más grandes: Estado de México, Veracruz, Distrito Federal, Puebla, Oaxaca, Michoacán, Sonora, Nuevo León. Además de tres entidades donde ayer también eligieron candidatos a la gubernatura: Jalisco, Yucatán y Guanajuato.

Al final ella ganó en la mayoría de las entidades y quedó en segundo lugar en las contadas que perdió, como sucedió en Puebla. Los panistas ratificaron que no aceptan imposiciones ni dedazos presidenciales. Hace seis años se lo hicieron a Vicente Fox que quiso imponer a Creel y ahora se lo recuerdan a Calderón y a su delfín Ernesto Cordero.

En una partido como Acción Nacional no se puede depender solo de la decisión así sea el presidente de la República, eso es lo que lo hace un partido fuerte y desde ayer se colocó en línea de competencia que obligará a replantear sus estrategias al priista Peña Nieto, que se mantiene como favorito, y al candidato de las izquierdas, López Obrador, que ya no podrá polarizar solo con el priista sino que deberá tomarla en cuenta a ella.

No hubo necesidad de segunda vuelta y ayer mismo por la noche, panistas poblanos que no estuvieron con ella reflexionaban y coincidían en un punto: fue lo mejor para el PAN.

<http://www.ngpuebla.com/node/10835>

(Angelopolitanas)

Y mientras las corrientes y los grupos de la Izquierda poblana se siguen dando con todo para ganar las posiciones a diputados plurinominales y después las candidaturas uninominales, quien si tomó en serio la precandidatura y anda muy movido es el aspirante al Senado de la República, el ex gobernador Manuel Bartlett Díaz, quien por cierto tiene garantizado su ingreso porque será el primero de la lista del Partido del Trabajo.

Como la primera vez que fue candidato poblano en enero de 1992, luego de que le pidió su renuncia a la secretaría de Educación Pública el presidente Carlos Salinas de Gortari, llegó a Puebla a operar y ya se ha reunido con varios comités de MORENA, el movimiento nacional que construyó Andrés Manuel López Obrador como su soporte ciudadano paralelo a los partidos.

No quiere golpeteos internos y ha manifestado sus coincidencias con la Izquierda y han dicho que es el único movimiento que está organizado en todo el país. Ayer se tomó un breve descanso y fue a tomar café al Royalti y a recorrer Angelópolis donde saludo a quien se le acercó y por supuesto se dejó tomar todas las fotografías que le pidieron.

Sus paseos por el Centro Histórico serán cada día más frecuentes y es que sus oficinas están en la 5 oriente y la 4 sur a una calle de la Catedral. Él, quien nació en un edificio de departamentos del Portal Morelos.

@

Hay muchas acusaciones y supuesto de lo que sucedió en Puebla ayer en la elección interna del PAN, en la

capital gana Vázquez Mota con la tendencia que fue la nacional, mientras Ernesto Cordero en el interior del estado rompió esa tendencia y quedó en claro que tuvo operación política que le permitió un triunfo holgado. De las acusaciones y los métodos se encargarán las instancias internas pero por lo pronto ayer se generaron diversas lecturas que en su momento la candidata presidencial deberá evaluar y actuar en consecuencias para ganar Puebla, que al final es lo que le importa para su proyecto nacional.

@

Ayer falleció don Jorge Galina un extraordinario poblano que vivió de cerca diversos momentos de la historia de Puebla, en especial las crisis de los 60 y 70 y siempre se mostró como un efectivo y querido publicista. Hombre sincero y honesto fue querido en los diversos puestos públicos que ocupó a sus familiares el más sincero pésame y el deseo de que superen pronto esta irreparable pérdida. Sus restos se velan en Valle de los Angeles.

@

Los priistas poblanos entrarán hoy en la última recta de su elección de candidatos a diputados y senadores de la República y por ello la dirigencia nacional citó a Fernando Morales y Alejandro Armenta para definir su postura – interpusieron un recurso por violación a sus derechos políticos- e incluso hacerles propuestas de posiciones políticas.

El PRI buscará integrar a todos los grupos y darles sus espacios, por lo que aún podrían darse movimientos pero no necesariamente ofrecerles una de las dos senadurías a quienes hoy están inconformes, pero si posiciones en el Congreso y en el partido. Hoy puede ser el día de notas especiales y sorpresivas del tricolor.

@

El dirigente estatal del partido Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, deberá cuidar con lupa los antecedentes de quienes propondrá como sus candidatos a diputados federales y es que hay casos que no pasarían la prueba de fuego en algunas procuradurías, incluso por ello la dirigencia nacional del PRI fueron los primeros expedientes que desechó para presentarlos como sus candidatos, cuando aún existía la coalición Compromiso por México.

Tal es el caso del profesor Darío Carmona que aunque cumplió personalmente con los pliegos de observaciones de la Contraloría a su paso por la secretaría de Educación Pública, contrató los servicios del penalista Florentino Téllez para defender a sus ex funcionarios actualmente investigados por delitos en sus funciones cuando tenían cargos en la SEP.

¿Nombres? por supuesto. Jorge Trejo Carmona quien fue director de Finanzas con Carmona; Javier Arce, ex director general de Cordes; y Jesús Mijangos, director general de Programación y Presupuesto. Todos en áreas desde donde se manejaba el dinero de la SEP para el gobierno marinista.

La inmunidad y el fuero solo serán para uno de ganar la diputación, quizá por ello la costosa defensa legal de sus fieles colaboradores. ¿Qué sabrán? Es pregunta de confesor y que se hace el MP.

<http://www.ngpuebla.com/node/10832>